
Secciones
HASTA EL 5 DE JULIO INCLUSIVE 

Iniciaron los interinatos
de Rubicini y Pieretti 

Articulación entre escuelas e industrias 

El presidente del Concejo Nicolás Rubicini ocupa la intendencia de Villa Constitución por licencia del intendente Jorge 
Berti; y ayer viajó a Buenos Aires para realizar distintas gestiones. A la par, la presidencia del legislativo quedó en manos 
de Leticia Pieretti. P. 5

El director provincial de Prácticas Educativas, Santiago Rosenzvaig, mantuvo un encuentro con representantes de 
CIDECON, el senador Giacomino y directivos de escuelas técnicas para abordar acciones conjuntas, entre ellas, las 
prácticas profesionalizantes. P. 3
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ENTREVISTA 

Mateo Fabre
El nuevo director de Comunicación se refirió a sus 
objetivos dentro del rol que desempeña. “No es 
tan común ver a un Estado presente”, dijo. P. 2

PRODUCCIÓN

PROVINCIA

Reunión de 
industriales
en la ciudad 
El Consejo Directivo de FIS-
FE tuvo su encuentro men-
sual en Villa Constitución, en 
donde se analizó la realidad 
del sector. P. 7

Acuerdo para 
la continuidad 
de obras 
El gobernador Maximiliano 
Pullaro firmó con Guillermo 
Francos el convenio que de-
termina cuáles serán finaliza-
das por Nación y cuáles se-
rán traspasadas al Gobierno 
provincial. P. 24

CONCEJO

Buscan reestablecer las guardias veterinarias
La intención es poder realizar una audiencia para analizar 
entre las diversas áreas involucradas la posibilidad de vol-
ver a prestar el servicio en nuestra ciudad. P. 6

Diego Martín 
Secretario provincial
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29 de junio.  

Fiestas Patronales  
El cura párroco Diego Bulfoni anticipó las distintas actividades que se desa-
rrollarán a modo de celebración este sábado y domingo. P. 17

Del 1 al 11 de julio.  

Muestra en el Congreso 
“De cauces y orillas: miradas sobre el río Paraná” expondrá obras de 18 artistas 
visuales de nuestra ciudad. La inauguración formal será el próximo martes. P. 22
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Personaje de la semana
ENTREVISTA

El nuevo director de Comunicación local se refirió a sus objetivos dentro 
del rol que desempeña. “No es tan común ver a un Estado presente y es 
más importante que nunca dejar en claro lo que acá se hace”, sostuvo. 

“El Municipio tiene mucho para 
contar, ese es el gran desafío”

Mateo Fabre.

¿Dónde viviste cuando llegaste 
a Villa?

Siempre muy cerca del Club Náu-
tico, así que estuve siempre bastante 
relacionado con el club. Hacía tenis, 
remo, natación, de todo. De todos mo-
dos, apenas llegamos estábamos en la 
“casa rosa” de calle Acevedo. La pintó 
así mi mamá por pedido de mi herma-
na, y muchos todavía se acuerdan. 

¿Cómo está compuesta tu familia?
Mi hermana que es médica, mi 

hermano abogado, mi papá que es el 
famoso doctor Fabre. Y Susana Ro-
dríguez que tuvo su paso por la Mu-
nicipalidad en Obras Públicas. 

¿Dónde estudiaste?
En la Normal, empecé y terminé 

ahí. Fue todo espectacular. Cada vez 
que paso por la escuela me emociono al 
recordar todo lo que pasé ahí adentro. 

¿Recuerdos de la infancia o la ju-
ventud que tengas más marcados?

Lo primero que se me viene a la 
cabeza es Manolo, el boliche. Tam-
bién el practicar deporte, porque 
cuando me fui a vivir a Rosario como 
que fui perdiendo todo eso que me 
gustaba mucho. 

¿Tu primer trabajo?
Relacionado con lo mío que es 

la comunicación social y el perio-
dismo -además soy filmmaker-, lo 
conseguí freelance, con una camari-
ta y un grupo de amigos. Teníamos 
clientes muy chiquitos que íbamos 
consiguiendo nosotros. Armé una 
productora audiovisual que ahora 
está desarmada, pero funcionó du-
rante mucho tiempo, incluso lle-
gamos a hacer televisión, ganamos 
premios afuera. Hicimos un camino 
fuerte en el mundo audiovisual, co-
menzando casi como un juego ter-
minamos con un Martín Fierro por 
un programa que hicimos para Ca-
nal 5. Luego como periodista, llegué 
a Télam en donde trabajé 12 años en 

periodismo raso y puro, redacción 
y cronista. 

Luego llegaste al Municipio, 
¿cómo fue ese paso?

El intendente Jorge Berti tenía la 
necesidad de encontrar un director 
para el área, y en lo personal me pa-
rece un desafío interesantísimo. Está 
muy relacionado con todo lo que 
he hecho siempre. Sobre todo desde 
la comunicación institucional, que 
se diferencia del periodismo. Es co-
municar todo lo que se hace, que es 
enorme porque incluye a todas las 
áreas que tienen muchísimo para 
contar de lo que hacen a diario. Ahí 
está el gran desafío, y de a poco estoy 
ordenando eso y tomando decisiones 
sobre cómo comunicar todo eso a la 
población y que no sea una sobre-
carga de información que quede en 
la nada. 

¿Algún objetivo en el ámbito 
profesional?

Hacer lo mejor posible siem-
pre. La comunicación siempre 
fue una bandera que llevé. En su 
momento lo intenté en forma pri-
vada y tal vez más artística. Hoy 
estoy encarando esto que es ins-
titucional y es interesante todo lo 
que se viene. Ya es un desafío en 
sí mismo conformar un equipo de 
trabajo que perdure, que atraviese 
todo lo que se viene. El Municipio 
va a hacer un montón de cosas y 
hay que estar preparado para co-
municar. Con esa base, llegar a la 
excelencia en la comunicación del 
Estado es un gran desafío. 

¿Cómo definirías a Mateo Fabre?
Muy tranquilo. Me gusta tener 

un cierto orden, pero también una 
flexibilidad. Soy observador, algo 
muy típico del cineasta y comuni-
cador. Me gusta mucho que lo que 
pienso en la teoría, gane terreno 
en la realidad. Quiero que lo que 
hago, hacemos, llegue; que modi-
fique la vida de las personas. Eso 
es la política y eso es comunicar 
correctamente. Eso está dentro de 
mi personalidad, fui muy teórico 
siempre pero me encanta llevar eso 
a la acción. 

Mateo Fabre, director de Comuni-
cación del Municipio de Villa Cons-
titución es un profesional que está 
dando sus primeros pasos dentro de 
esta importante área local. Nació en 
Neuquén y se mudó a Villa a los 6 
años, toda su familia es muy conoci-
da por los vecinos. 

Luego del secundario se mudó a 
Rosario para estudiar, se quedó un 
largo tiempo forjando su carrera y 
entablando relaciones. En ese cami-
no de crecimiento, su regreso a Villa 
se tornaba cada vez más esporádico, 
pero de pronto hubo un vuelco. “La 
empecé a ver distinta, mejor, y eso 
tiene mucho que ver con que hoy esté 
acá. Empezar a entrar a una ciudad 
que un momento a uno lo expulsaba, 
y que hoy te dan ganas de estar acá 
y hacer cosas acá porque está mucho 
mejor a lo que la vi yo cuando era 
chico. Eso fue un cambio rotundo. 
Pasamos de una ciudad expulsiva a 
una receptiva. Eso antes lo veía en 
Rosario, ahora lo siento acá”, dijo. 

Durante 12 años trabajó en Télam 
con sede en Rosario, el paso siguiente 
fue tomar el desafío de la comunica-
ción municipal. “Acá hay que llegar a 
todos los vecinos, contarles lo que se 
está haciendo por ellos a diario, que 
es muchísimo”, comentó. “No es tan 
común ver a un Estado presente, y en 
tiempos en donde en muchos lugares 
del mundo la premisa es achicarlo; es 
más importante que nunca dejar en 
claro lo que acá se hace”, sostuvo.  

¿Dónde naciste?
En Neuquén. Vine muy temprano 

a la ciudad pero nací allí. Tengo algo 
de ese lugar, lo conservo en mi me-
moria a través de mis viejos, no tanto 
mío porque a los 6 ya estaba acá. Me 
crie en Villa, y después del secunda-
rio me fui a Rosario a estudiar, ha-
ciendo el típico ida y vuelta constan-
te. Así que soy villense por adopción. 
Tengo toda mi historia acá. 
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El director de la escuela técnica “Gral. 
José de San Martín”, Néstor Ascierto 
resaltó el encuentro como provechoso 
ya que permitió visibilizar la realidad 
de las cuatro escuelas de formación 
técnico profesional del departamento 
Constitución. “Nos da mucha fortale-
za que nuestros alumnos puedan ele-
gir entre una de las formas de realizar 

prácticas profesionalizantes ya que 
tienen múltiples aristas, para nosotros 
todas positivas”, expresó ya que “nos 
permite tener una relación muy fluida 
con las empresas comerciales side-
rometalúrgicas y fundamentalmente 
porque podemos visibilizar en qué 
condiciones entregamos al técnico a 
la ciudad”.

Néstor Ascierto “Un gran desafío que tenemos es re-
significar la secundaria para que jóve-
nes quieran transitarla y terminarla, 
donde desde el Estado les demos 
las herramientas útiles con las cuales 
puedan construir sus proyectos de 
vida. Estos encuentros de articula-
ción son los que nos van a permitir 
concretar un futuro mejor para nues-
tros estudiantes”.

Santiago Rosenzvaig.

Tema de la semana

Por Elio Cabrera 
elioncabrera@gmail.com 

dustria y educación, dijo que atra-
viesa “un gran presente” ya que 
“notamos un sector muy abierto a 
que podamos vincularnos y prin-
cipalmente a que nuestros jóvenes 
puedan hacerlo, y a su vez receptivo 
a que podamos construir prácticas 
normativas en conjunto; que nos 
desarrollemos en el vínculo hacia el 
futuro”. 

Además valoró el rol de las prác-
ticas profesionalizantes, “son apren-
dizajes significativos para todos los 
estudiantes, es una forma de resig-
nificar la escuela secundaria para 
que nuestros jóvenes quieran tran-
sitarla y terminarla; y en eso, son 
una herramienta esencial no sólo 
para que se vinculen con un empleo 
formal registrado el día de mañana, 
sino para que se piensen como em-
prendedores, para que construyan 
una cooperativa, para que se desa-
rrollen en un emprendimiento so-
cial. Es sumamente importante que 
puedan pensarse en un proyecto de 
vida a futuro”, dijo.

Por último aclaró que desde el 
primer día de gestión el área a su 
cargo trabaja mancomunadamente 
con la Mesa de Educación de FISFE, 
“estamos trabajando muy bien des-
de el primer día, apenas asumimos 
nos acercamos para poner todos 
estos temas de necesidad en valor, 
y nos pusimos de acuerdo para re-
correr toda la provincia en conjunto 

VISITA DEL DIRECTOR PROVINCIAL DE PRÁCTICAS EDUCATIVAS

Estuvo el martes en nuestra ciudad.

Santiago Rosenzvaig mantuvo un encuentro con representantes de CIDECON, el senador Giacomino y directivos de escuelas 
técnicas para abordar acciones conjuntas, entre ellas, las prácticas profesionalizantes.

Reunión para poner en valor el trabajo 
conjunto entre escuelas e industrias 

El director provincial de Prácticas 
Educativas, Santiago Rosenzvaig 
estuvo presente este martes en Vi-
lla Constitución en donde mantuvo 
un encuentro con autoridades de 
la Cámara Industrial del Departa-
mento Constitución (CIDECON), 
el senador Germán Giacomino, el 
director provincial de Nuevas Eco-
nomías Gonzalo Cristini, y directi-
vos de distintas escuelas técnicas de 
la localidad y la zona, en donde se 
abordaron las principales temáticas 
y desafíos de la educación actual y 
su relación con la industria a través 
de, entre otras acciones, las prácti-
cas profesionalizantes.

“Nos parece importantísimo 
poder encontrarnos con la indus-
tria, con las empresas locales y las 
escuelas e intercambiar posiciones 
sobre todo en prácticas profesiona-
lizantes, en la idea de que nuestros 
estudiantes adquieran a partir de 
estas herramientas aprendizajes sig-
nificativos para lo que entendemos 
tiene que ser la construcción de su 
proyecto de vida”, comenzó la char-
la con Diario La Ciudad el funcio-
nario provincial. 

En cuanto a la relación entre in-

El encuentro se enmarcó en una recorrida que el funcionario realiza para trazar ejes de acción con los diversos actores.

y tareas para mejorar en todo lo 
que esté a su alcance en cuanto a 
esta temática. “Las prácticas profe-
sionalizantes son más que impor-
tantes y hacemos mucho hincapié 
en eso”, prosiguió y recordó que en 
nuestra ciudad existe un régimen 
de este tipo de actividad que viene 
desarrollándose desde hace tiempo, 
“siempre puede mejorarse y esa es la 
intención con este encuentro”. 

sabiendo que íbamos a trabajar en 
diversas aristas, como seguro, mar-
co administrativo y de agilidad den-
tro del sistema; y además un tema 
importantísimo que también dialo-
gamos en este encuentro que es la 
capacitación y formación docente”, 
cerró resaltando: “Es primordial lle-
gar a profesionalizar de alguna ma-
nera la formación y capacitación, y 
eso lo haremos de la mano de FIS-
FE, la industria y el sector”.  

Vale destacar que las prácticas 
profesionalizantes son prácticas no 
rentadas que integran la propuesta 
curricular de las Escuelas de Educa-
ción Técnico-Profesional de la pro-
vincia de Santa Fe. Están vigentes 
desde 2011, son organizadas y coor-
dinadas por la institución educati-
va, se desarrollan dentro o fuera de 
tal institución y están referenciadas 
en situaciones de trabajo que se co-
rresponden con el perfil profesional 

en el que se están formando los es-
tudiantes. Para agilizar la conexión 
entre las escuelas y las empresas que 
deseen brindar espacios de realiza-
ción de estas prácticas, el Ministerio 
de Educación de la provincia y la 
Federación Industrial de Santa Fe 
(FISFE) firmaron un convenio cuyo 
objetivo es generar un vínculo en-
tre las instituciones educativas que 
forman a los jóvenes y las industrias 
santafesinas, habilitando Convenios 
Específicos con las diferentes Cá-
maras empresarias de la provincia.

A su turno, Sebastián Pannoc-
chia, presidente de CIDECON 
agradeció la visita del funcionario 
provincial y valoró este tipo de en-
cuentros. “La educación para nues-
tra cámara es un factor importante, 
y sobre todo lo que es la educación 
técnica para futuros industriales”, 
comentó explicando que es una de 
las premisas orientan sus acciones 
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Interés General
EN LA CIUDAD DE BUENOS AIRES

La Provincia exhibió en Buenos Aires su oferta 
para las vacaciones. La iniciativa destaca los más 
de 40 productos turísticos que ofrecen las agen-
cias en la región, entre ellas en nuestra ciudad.

Villa presentó sus propuestas 
en el stand de “Invierno Santa Fe” 

 El receso escolar será entre el 8 y el 19 de julio.

El Gobierno provincial dio a cono-
cer en la Ciudad Autónoma de Bue-
nos Aires, “Invierno en Santa Fe”, la 
propuesta que invita a conocer y 
disfrutar los principales destinos 
turísticos del territorio santafesino 
durante las vacaciones de invierno. 

Durante la presentación, que se 
llevó a cabo en la Casa de Santa Fe 
en la Ciudad Autónoma de Buenos 
Aires, el ministro de Desarrollo 
Productivo, Gustavo Puccini, sos-
tuvo que “el turismo es uno de los 
motores de desarrollo de Santa Fe, 
así como lo son otras cadenas pro-
ductivas. Hemos asumido dos com-
promisos: darle certezas al mundo 

productivo y que el año que viene 
comencemos a pensar un nuevo 
Plan Estratégico para los próximos 
8 años”. 

Por otro lado, la secretaria de 
Turismo de Santa Fe, Marcela Ae-
berhard detalló: “Nuestra provincia 
es cultura, es historia, naturaleza, 
gastronomía y música. Hoy quere-
mos recrear esa experiencia para 
que encuentren en el destino Santa 
Fe una propuesta para experimen-
tar”. 

Durante la presentación de “In-
vierno en Santa Fe”, se detallaron 
los principales corredores turísti-
cos santafesinos y sus atractivos. 

Asimismo, se ofreció un espacio de 
intercambio y networking donde 
los asistentes disfrutaron platos y 
bebidas típicas de Santa Fe, a cargo 
de la chef rosarina Cecilia Castagno 
y Martín Mazzuca del Festival de la 
cerveza y gastronomía invernal de 
Santa Fe, y disfrutaron de distintas 
exhibiciones artísticas.

También participaron las loca-
lidades de Melincué, San Lorenzo, 
Desvío Arijón, Coronda, Esperan-
za, Santa Fe, Rosario y Villa Consti-
tución, que presentaron sus propios 
atractivos; y se pusieron en valor las 
fiestas, festivales y la oferta cultural 
de los municipios santafesinos.

El objetivo de la propuesta ofi-
cial es impulsar los corredores tu-
rísticos de la provincia, junto con la 
colaboración de agencias turísticas, 
cámaras, federaciones del sector y 
municipios, así como organismos 
como el Ente Turístico Rosario y el 
de la ciudad de Santa Fe. 

La iniciativa destaca los más de 
40 productos turísticos que ofrecen 
las agencias en la región, promo-
viendo a Santa Fe como un destino 
ideal para las vacaciones de invier-
no.

La oferta correspondiente a 

nuestra zona incluye “Paraíso de 
la Pesca Deportiva” (Villa Cons-
titución - Salto del Arroyo Pavón 
- Arroyo Seco), “Micro Región del 
Paraná Sur” (Corredor Turístico 
Sur del Paraná) y Santa Fe Sur Bu-
reau Eventos y Reuniones. 

Villa y la región estuvieron representadas por el Corredor Turístico Sur.
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Interés General 

Rubicini y Pieretti explicaron cómo serán sus formas de trabajo. 

DESDE EL 21 DE JUNIO

El presidente del Concejo ocupa la intendencia de la ciudad por licencia de Jorge Berti para atender cuestiones relacionadas a 
su salud. Así, la vicepresidenta 1ª quedó al frente del legislativo local que ayer tuvo su última sesión ordinaria previo al receso.

Comenzaron los interinatos de 
Nicolás Rubicini y Leticia Pieretti

Y hasta el 5 de julio inclusive.

El presidente del Concejo Nicolás 
Rubicini ocupa de manera interina 
la intendencia de Villa Constitución 
por licencia del intendente Jorge 
Berti. En la nota ingresada al legisla-
tivo en la sesión de la semana pasa-
da, Berti solicitó licencia por 15 días 
de debido a cuestiones personales y 
de salud que debe atender de mane-
ra preventiva. Ante esta situación, la 
presidencia del Concejo quedó en 
manos de Leticia Pieretti, vicepre-
sidenta 1ª del órgano legislativo. En 
el decreto consta que la licencia se 
extiende hasta el 5 de julio inclusive. 

Durante los primeros días en 
sus cargos interinos, tanto Rubicini 
como Pieretti se mostraron proacti-
vos, y en diálogo con nuestro grupo 
de medios brindaron precisiones 
sobre las agendas de cada uno. 

“El intendente me ha dejado al-
gunas tareas de las cuales me estoy 
ocupando, y a la par dialogando 
con los secretarios de las distintas 
áreas para ver cuestiones que tienen 
que ver con obras y con eventos que 
vienen ejecutándose y deben conti-
nuar”, comenzó Rubicini.

También continuará las gestio-
nes ante el gobierno provincial so-
bre cuestiones que viene conversan-
do desde su inicio de gestión como 
concejal y que están relacionadas 
a la materia seguridad. También 
temas importantes dentro del ám-
bito del Ministerio de Desarrollo 
Social como la entrega de alimen-
tos, convenios por copa de leche y 
comedores de escuelas públicas de 
la ciudad. 

“Lo más importante hoy es tra-
tar las cuestiones urgentes que nos 
ponen a tono de la problemática 
actual. Muchos de los chicos que 
acceden al sistema educativo no 

pueden comer todos los días y eso 
hay que tratarlo”, prosiguió. 

Por otra parte recalcó que “Na-
ción nos está debiendo plata en 
cuanto a convenios que hemos 
ejecutado con el gobierno anterior 
y estamos a la espera de que se le 
giren los fondos a la Municipalidad 
de Villa Constitución. Hemos cul-
minado la obra pública con fondos 
propios y ahora estamos esperando 
que el Estado nacional reintegre ese 
dinero”. 

“Hoy no tenemos comunicado-
res con el gobierno nacional y ante 
esto, lo único que nos queda hoy 
por hoy es directamente ir a los 
ministerios y pactar reuniones con 
los distintos funcionarios para que 

nos atiendan, ya muchos de los em-
pleados del Estado nacional están 
en sintonía con nosotros, pero nos 
comentan que no pueden llegar a 
acceder a lo solicitado, por lo que 
tenemos que viajar para lograr esa 
devolución que para nosotros es 
más que importante. Ni hablar de 
otros convenios que han quedado 
en el medio, que estamos tratando 
de gestionar para que salgan de dis-
tintas obras”, sostuvo. 

En ese marco, vale destacar que 
al cierre de nuestra edición, el in-
tendente interino se encontraba 
fuera de la ciudad realizando diver-
sas gestiones en Buenos Aires en el 
Ministerio Desarrollo Productivo y 
el Ente Nacional de Obras Hídricas 

de Saneamiento. 
Por su parte, Pieretti estuvo este 

miércoles al frente de lo que fue la 
última sesión ordinaria del legislati-
vo antes del receso invernal. Allí se 
abordaron diversas cuestiones pre-
sentadas por particulares como así 
también proyectos de los propios 
concejales. De igual modo, aclaró 
que la actividad dentro del Concejo 
continuará, sobre todo poniéndose 
al día con audiencias pendientes. 
Además habrá un cuarto interme-
dio el próximo miércoles 3 de julio; 
para hacer entrega de las distincio-
nes a dos empresas en el marco del 
Día de la PYME Local, que se con-
memora cada 27 de junio. 

En relación a este rol que le toca 

ocupar por segunda vez en el año, 
Pieretti explicó: “Más allá de la ac-
tividad institucional en representa-
ción del Cuerpo que tiene el presi-
dente del Concejo como así también 
otras cuestiones administrativas 
que se suman; como bien lo dice el 
reglamento, la presidencia siempre 
es en concordancia con el resto de 
los ediles”. Ante esto aclaró: “Por eso 
estoy abocada a más cuestiones ad-
ministrativas y de actividades insti-
tucionales, pero el compromiso con 
el Concejo, con la diaria y con las 
cuestiones internas es la misma de 
siempre”. 

“Este lugar no cambia para nada 
el compromiso y el interés que ten-
go a diario en mi trabajo”, finalizó. 
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Interés General 

CONCEJO MUNICIPAL

La intención del proyecto es realizar una audiencia entre las partes invo-
lucradas para analizar en conjunto la mejor forma de volver a prestar el 
servicio en Villa Constitución.

Solicitan una reunión para poder 
reestablecer las guardias veterinarias 

Bloque Juntos por el Cambio.

La concejal Leticia Pieretti solici-
tó una audiencia con veterinarios 
y áreas pertinentes del Municipio 
con el fin de en conjunto poder 
avanzar en una propuesta que per-
mita contar nuevamente con el ser-
vicio de guardia veterinaria en Villa 
Constitución; o bien, alguna alter-
nativa que sirva para dar respuesta 
a esta necesidad cotidiana. 

“En esta instancia no es una or-
denanza en sí, sino me parece im-
portante poder hablar con todos 
los veterinarios y veterinarias de la 
ciudad. Obviamente el área de Ve-
terinaria del Municipio con las dis-

tintas áreas competentes, sentarnos 
a dialogar y poder ver cuáles la for-
ma en que podemos encontrar de 
que en la ciudad exista una guardia 
veterinaria”, expresó la edil.

Ya años anteriores se ha tratado 
de instaurar la ordenanza con res-
pecto a las guardias y no ha pros-
perado, ante esto es que “en esta 
instancia me parece volver a poder 
sentarnos y ver cómo resolvemos 
esta situación”, sostuvo. 

Pieretti presentó este proyecto 
respondiendo a una demanda de la 
comunidad, “sabemos que muchos 
vecinos cuando tienen mascotas 

que están en situaciones de urgen-
cia, muchas veces tienen que viajar 
a otras ciudades, si tienen los re-
cursos para hacerlo y si ese animal 
tiene también el tiempo para tras-
ladarse; porque muchos de ellos no 
lo tienen, no llegan ni siquiera a 
una atención a una ciudad vecina”, 
prosiguió. Por último recordó que 
en charlas previas, “hemos hablado 
en su momento lo que significaban 
muchas de las problemáticas que 
eran sostener una guardia veteri-
naria en cuestiones económicas, en 
cómo se entiende una guardia ve-
terinaria, en cómo se entiende una 

Francisco Bracalenti.

Leticia Pieretti.

Entre otros puntos, el proyecto autoriza el procedimiento de compra directa de 
alimentos para comedores municipales, comedores comunitarios y hogar de an-
cianos, priorizando el pago de proveedores y productores. “Se trata de un pro-
blema urgente y necesario cuya resolución nos involucra a todos”, expresaron.

Proyecto para declarar la Emergencia 
Alimentaria en Villa Constitución 

La Corriente de la Militancia y la asociación Dosveinte.

La Corriente Nacional de la Militan-
cia, acompañada por la Asociación 
Civil Dosveinte; elevó para su tra-
tamiento en el Concejo Municipal 
un proyecto de ordenanza de Emer-
gencia Alimentaria en la ciudad de 
Villa Constitución. El mismo ingre-
só formalmente en la sesión de la 

semana pasada y fue derivado para 
su evaluación en comisión. 

El escrito cuenta con las firmas 
de Paola Bagnera, en su carácter 
de presidenta de la asociación y de 
Hugo Burguez como miembro de 
La Corriente. 

En el mismo se solicita la de-

claración del estado de emergencia 
alimentaria en la jurisdicción muni-
cipal por el lapso de 365 días lo que 
autorizaría al Ejecutivo Municipal a 
llevar adelante procedimientos ex-
cepcionales de compra directa des-
tinada a la provisión de alimentos, 
artículos de limpieza y/o energía 

La propuesta es una iniciativa del concejal Bracalenti que tiene como finalidad 
que el Ejecutivo envíe un informe detallado sobre el cumplimiento de la Orde-
nanza N° 4923/20 de Acceso a la Información Pública.

Piden que el Municipio informe 
sobre contrataciones y personal 

Bloque Unidos para Cambiar Santa Fe.

El concejal de Unidos para Cam-
biar Santa Fe, Francisco Bracalen-
ti es el autor de este proyecto que 
tiene como fin que el Ejecutivo 
informe sobre todas sus contrata-
ciones y personal afectado a cada 
área; entre otras cuestiones. 

Se basa en la ordenanza 
4923/20 que fue sancionada con 
el propósito de cumplir con el de-
recho de acceso a la información 
pública y los principios de gobier-

no abierto y transparencia. 
Bracalenti explicó que dicha 

ordenanza actualizó el meca-
nismo hasta entonces vigente 
disponiendo el desarrollo de un 
sitio web oficial como platafor-
ma para facilitar la búsqueda y 
acceso a datos del sector público; 
ya que así se contribuye a pro-
mover transparencia, incentivar 
la participación ciudadana en la 
co-creación de políticas públicas 

y fomentar la reutilización de la 
información para generar conoci-
miento y estimular la innovación 
ciudadana. 

Dicha normativa, en su artícu-
lo 3 establece que la información 
mínima y obligatoria debe estar 
disponible, actualizada y publi-
cada en la plataforma estableci-
da. Como por ejemplo, estructu-
ra orgánica del Estado, nómina 
de funcionarios y de los agentes 

para comedores municipales, co-
munitarios y hogares de ancianos. 

Para el correcto funcionamiento 
de esto, instan también a la creación 
de un órgano de control y segui-
miento integrado por un miem-
bro de cada uno de los bloques del 
Concejo, un representante del área 
social del Ejecutivo, un trabajador 
municipal vinculado al área de Nu-
trición, dos representantes de orga-
nizaciones sociales vinculadas a las 
problemáticas de comedores y me-
renderos locales. También, solicita 
la creación de un registro de come-
dores y merenderos comunitarios 
locales.

“La coyuntura socioeconómica 
que atraviesa el país y con particular 
intensidad nuestra ciudad, eviden-
cian datos alarmantes”, sostuvieron 
y agregaron: “La situación alimenta-

ria se ha tornado crítica para nues-
tra ciudad atendiendo en la baja 
de la percepción de alimentos por 
parte del Estado nacional y al incre-
mento de los precios de los alimen-
tos que inciden fuertemente en las 
políticas provinciales y municipales 
de abordaje de la problemática”. 

A su vez, resaltaron que esto que 
están graficando se evidencia “con 
crudeza” en los comedores y me-
renderos locales que cada vez re-
gistran mayor demanda con nuevas 
incorporaciones etarias pero menor 
posibilidad de contenerla. 

“La problemática requiere una 
tarea mancomunada del ámbito le-
gislativo, ejecutivo y la sociedad ci-
vil para su abordaje. Se trata de un 
problema urgente y necesario cuya 
resolución nos involucra a todos”, 
finalizaron. 

públicos que prestan servicio en 
relación de dependencia o como 
personal político; organigrama de 
cada área; entre otros. 

“Es vital cumplir con la nor-
mativa vigente para garantizar a 
los ciudadanos la posibilidad de 
acceder y disponer de datos re-
lacionados con la administración 
pública sin barreras tecnológicas, 
legales o económicas para su reu-
tilización en un formato ya sea en 
línea como también descargando 
datos”, expresó el edil resaltando 
que “el libre acceso a la informa-
ción es un derecho fundamental 
que sustenta las bases mismas del 
principio republicano de gobier-
no”.

Ante esto, es que solicita al De-
partamento Ejecutivo Municipal 
que a través de las áreas perti-
nentes proporcione información 
detallada y por escrito sobre el 

urgencia. Pero creo que es impor-
tante poder llamar a cada uno de 
los involucrados; dialogar y ver qué 

dinámica podemos plantear para 
que en la ciudad exista este servi-
cio”, cerró.

progreso y cumplimiento del plan 
de gestión establecido en dicha 
ordenanza de Acceso a la Infor-
mación Pública. 
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Interés General 

“No hay que soslayar lo que está pasando”, expresó.

UNIÓN OBRERA METALÚRGICA

El Secretario General de la UOMVC se refirió al nuevo parate en la planta 
local de Acindar y a las continuas reuniones que mantienen para tratar 
diversas situaciones de los trabajadores. “No podemos descartar un con-
flicto como el del ’91 porque no nos dejan otra salida”, expresó.

“Comparo la situación con el ’91 porque 
estamos en el peor de los mundos” 

Pablo González.

El secretario General de la Unión 
Obrera Metalúrgica Seccional Vi-
lla Constitución, Pablo González, 
se refirió al nuevo freno en la plan-
ta local de Acindar y a las reunio-
nes diarias que mantiene el gremio 
con la compañía. 

“Lo que está pasando es que re-
ducción directa, la planta donde 
se produce el mineral de hierro 
que abastece la acería junto con la 
chatarra, que son las dos materias 
primas; estará parando 105 días. 
Estará arrancando en principio a 
finales de septiembre y luego pue-
de que entre noviembre y diciem-
bre vuelva a parar. Es decir que 
no serán cuatro meses de corrido, 
sino que habrá en el medio dos 
meses de producción. De todos 
modos, en este momento del país 
es complicado hasta de hablar de 
la semana que viene, es todo muy 
complicado”, explicó dejando en 
claro que este dato “está confirma-
do por directivos de la empresa”. A 
su vez, la parada por reparaciones 

arrancaría el 15 de julio, a resta de-
finir qué trabajos se harán y cuá-
les quedarán para el año próximo 
“porque según ellos no tienen pre-
supuesto”.

A esto se suma el freno en ace-
ría a partir de este sábado y por un 
lapso de tres semanas, “que ya de 
por sí viene trabajando la mitad 
hace dos semanas”, prosiguió. 

Para González, “estamos en una 
situación crítica porque planta 
alambre, refilado de barra están 
parados. Los trenes laminado-
res tendrán paradas rotativas. Y 
lo comparo con el ’91 porque es-
tamos en el peor de los mundos. 
Acindar tiene un preacuerdo con 
nosotros por los meses de diciem-
bre, enero, febrero y marzo por las 
paritarias. Hasta que no se formule 
un acuerdo definitivo a nivel na-
cional en la siderurgia no quieren 
blanquearlo por lo cual se está 
perjudicando la cuota alimentaria, 
y cómo la gente ve sus recibos de 
sueldo cotidianamente”, relató el 

gremialista. Además, continúan 
las discusiones ya que plantea “que 
deberían estar pagando también 
de manera actualizada los salarios 
de abril, mayo y junio y lo que es-
tán haciendo son anticipos”. 

Ante este panorama, González 
no descarta llegar a tener un con-
flicto como en el ’91 “porque no 
tenemos salida. No podemos per-
mitir que sigan sin cobrar el au-
mento y sigan pagando anticipos 
a cuentagotas que no terminan de 
resolver el problema de fondo”. 

A su vez aclaró que las reunio-
nes con el área de Recursos Hu-
manos son diarias, “no nos hemos 
puesto de acuerdo en el porcentaje 
de afectación. Primero del reco-
nocimiento del salario atrasado, 
segundo firmamos un acuerdo 
de suspensiones que en todos los 
años anteriores se generaba la ga-
rantía de no haber despidos, en 
este caso ya no se quiso rubricar el 
acuerdo con esa garantía. Siguen 
planteando que quieren profun-

dizar los retiros voluntarios, que 
no van a ser ahora, pero que si no 
llegan a cumplir con el número de 
planteles que tienen como objetivo 
probablemente tengamos un con-
flicto porque van a querer despedir 
compañeros y compañeras”.

En el marco de esta realidad, 
González valoró poder “decirle la 
verdad a la gente” ya que no está 

transmitiendo más de lo que en reu-
niones privadas le comunican desde 
la compañía. “Quieren despedir al 
personal que tiene ausentismo ele-
vado, al que tiene problemas de des-
empeño, a las personas que fueron 
reubicadas por enfermedad o por 
patologías culpables e inculpables. 
Hay un compendio de situaciones 
que se vienen discutiendo”. 

Las autoridades analizaron la situación actual de 
la industria santafesina, y temas referidos a la ges-
tión. A su vez, los empresarios locales pudieron 
presentar sus inquietudes. El último informe pre-
sentado por la Federación habla de una caída en 
la producción del 11%. 

Reunión mensual del Consejo 
Directivo de FISFE en la ciudad 

En la sede de CIDECON.

La Cámara Industrial del Departa-
mento Constitución (CIDECON) 
fue anfitriona el lunes pasado de 
la reunión mensual del Consejo 
Directivo de la Federación Indus-
trial de Santa Fe (FISFE). Del en-
cuentro participaron el secretario 
provincial de Desarrollo Indus-
trial, Guillermo Beccani; el secre-
tario General de la Gobernación, 
Juan Cruz Cándido; el presidente 
de CIDECON, Sebastián Pannoc-
chia; Javier Martín, presidente fe 
FISFE; directivos de ambas enti-
dades; concejales y empresarios 
locales. 

“El objetivo es afianzar el traba-
jo conjunto en defensa de la pro-

ducción de la provincia de Santa Fe 
en momentos que son muy com-
plejos. Las medidas del gobierno 
nacional afectan a la producción 
y al trabajo, y desde la provincia 
vamos a defender los intereses 
de Santa Fe. Acompañando pero 
plantándonos firmemente en de-
fensa de la industria y del campo”, 
expresó Cándido. 

Según un informe de FISFE, la 
producción manufacturera en la 
provincia de Santa Fe presentó en 
el mes de abril de 2024 una nueva 
y marcada disminución de 11% in-
teranual, acumulando en el primer 
cuatrimestre una caída de 14% en 
relación al mismo período del año 

Sebastián Pannocchia (presidente CIDECON) y Javier Martín (presidente FISFE).

“Estamos preocupados porque 
la caída ha sido generalizada prác-
ticamente en todas las ramas así 
que la situación es difícil”, comenzó 
el diálogo Martín y expresó: “Creo 
que la solución pasa por la reacti-
vación del mercado interno que se 
vio muy golpeado por el proceso 
inflacionario del año pasado y por 
la caída del poder adquisitivo de 
los salarios a partir de diciembre. 
Lo que esperamos es que en algún 
momento se tomen medidas para 
incentivar las ventas locales”.

Ante esto, opinó: “Si tenemos 
gente que pierde el trabajo, es gente 
que no compra. Por eso necesita-
mos medidas para la reactivación 
local. Urge algún tipo de plan para 
movilizar el factor productivo”.  

“Claramente lo planteado a ni-
vel local no escapa a la situación 
actual, y a lo que tenemos en vista 
de acá hacia adelante con todos los 
cambios que se vienen viviendo a 
nivel país. Nuestra provincia no 
puede quedar apartado de eso, y 
a los requerimientos en cuanto a 
industria se refiere”, expresó Pan-
nocchia. En ese marco explicó que 
la realidad es “un poco más pre-
ocupante de lo que venía siendo 
porque empieza a aparecer un alto 
nivel de empresas que afrontan 
problemas a la hora del pago de 
cuestiones normales como son los 
sueldos o gastos habituales”.  

pasado. En abril de 2024, al igual 
que en los cinco meses anteriores, 
el índice de producción industrial 

de FISFE se ubicó sustancialmente 
por debajo del nivel alcanzado en 
los años 2021, 2022 y 2023. 
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SEGURIDAD

Representantes del de-
sarrollo Terraza de la 
Ribera mantuvieron una 
reunión con el Munici-
pio y la Guardia Rural 
Los Pumas para analizar 
esta situación que com-
plica el normal desarro-
llo de la obra y puede 
generar un accidente.

“Estuvieron 20 días para diagnosticar qué tenía mi papá. Lo operaron de 
la vesícula y nos dijeron que estaba todo bien. A los 20 minutos nos avisan 
que había fallecido, no podemos entender qué pasó”, expresó.

Preocupación por animales 
sueltos dentro de un loteo 

Encuentro para llegar a una solución.

Andrés Flores, en representación 
de Terraza de la Ribera mantu-
vo una reunión con el director de 
Prevención y Seguridad Ciudada-
na Paulo Baldini para mostrar su 
preocupación por animales sueltos 
dentro del loteo. Del encuentro 
también participaron autoridades 

Vecino denuncia mala praxis
Marcos Godoy.

Las partes se comprometieron en trabajar de manera conjunta.

“Necesito que me expliquen qué paso”, expresó.

Estuvo destinado a estudiantes de los últimos 
años del nivel secundario y fue organizado por el 
MSC. Anticiparon que habrá una nueva edición.

Exitoso Taller de 
Orientación Vocacional

A cargo de Alejandra González.

El Movimiento Solidario Consti-
tución realizó días atrás el cierre 
del Taller de Orientación Voca-
cional que estuvo a cargo de Ale-
jandra González. 

El mismo estuvo destinado a 

alumnos y alumnas de los últi-
mos años del nivel secundario, y 
la respuesta fue muy positiva por 
lo cual desde el MSC anticiparon 
que a la brevedad habrá una nue-
va edición. 

Interés General 

de la Guardia Rural Los Pumas. 
“Están dentro de una propiedad 

privada y pueden generar distintos 

impactos no sólo para la obra en 
construcción, sino para las maqui-
narias, la gente. Pueden generar 

un accidente. La intención es que 
se pueda buscar una solución para 
esos animales que no deberían es-

Marcos Godoy es un vecino de 
nuestra ciudad que decidió hacer 
pública una denuncia por mala 
praxis. “El día 3 de junio llevamos 
a mi papá al Sanatorio Rivadavia, 
estaba un poco engripado. Nos 
dijeron que era un principio de 
neumonía. Al otro día nos dan 
otro diagnóstico y nos dicen que 
tenía el corazón muy grande. Al 
día siguen nos dicen que podía 
ser líquido en los pulmones, luego 
en los riñones. Así sucesivamente 
dándonos un diagnóstico distinto 
por 20 días, todos médicos distin-

tos que no coincidían entre ellos”, 
relató. Luego de ese lapso, otro 
médico les comenta: “Puede ser la 
vesícula, pero después nos dijeron 
que no. Pasaron los días, viene 
otro cirujano y nos dice que hay 
que operarlo de urgencia porque 
era la vesícula. Estuvieron más de 
20 días para saber que era eso”. 

“Lo operan el viernes, sale el 
cirujano y nos dice que había sido 
un éxito. Sólo había que esperar 
cómo evolucionaba. Alrededor de 
las 7 de la tarde pude verlo, estaba 
bien. Al otro día ya estaba mucho 

mejor, respirando por sus propios 
medios. Así durante los tres días 
que estuvo en terapia. Ayer -por 
el domingo-, estaba re bien. Salí 
de verlo a las 13 horas, 20 minu-
tos después me llaman y me dicen 
que había fallecido”. 

“El último parte había sido al 
mediodía, dijeron que estaba todo 
bien. No podemos entender cómo 
falleció”, prosiguió y se quejó por-
que en todos los días que estuvo 
su padre internado no puedo ha-
blar con el director. “Cuando se 
enteró que llamé a los medios se 

El primer encuentro contó con 
la participación de 20 estudiantes, 
ya que los cupos son limitados al 
espacio físico; quienes pudieron 
compartir diversas temáticas du-
rante dos semanas de clases. En 
relación al próximo encuentro, 
Ale Becerra aclaró que la fecha 
será a confirmar ya que primero 
esperarán que finalicen las Jor-
nadas de la Juventud, actividad a 
la que están abocados los alum-
nos por estos días. En ese senti-
do explicó que podrán participar 
estudiantes de todas las escuelas, 
“estamos abiertos a la comunidad 
en general y los que quieran par-
ticipar del taller son bienvenidos”, 
cerró. 

tar sueltos dentro de ese espacio”, 
comentó explicando que es una 
situación que se vio desde un prin-
cipio pero fue agravándose con el 
correr del tiempo. “Están en todas 
partes, preocupa más en la zona de 
obras. Por ejemplo en el sector de 
las veredas, en donde los animales 
con el hormigón fresco transitan, 
dejan marcado y hay que rehacer 
toda esa tarea”, explicó.

A su turno, Baldini resaltó 
como productivo el encuentro y 
explicó que “más allá de este caso 
en particular, la problemática de 
los animales sueltos lo tenemos a 
lo largo y ancho de la ciudad”. 

En este caso en particular, 
“charlamos sobre la normativa vi-
gente y la prohibición absoluta de 
presencia de este tipo de animales. 
Así que los aconsejamos para que 
labren la denuncia penal corres-
pondiente a los efectos de deslin-
dar responsabilidades llegado el 
caso de algún accidente o alguna 
otra circunstancia”. 

Por último, Baldini dejó en cla-
ro su compromiso para trabajar en 
conjunto con los desarrolladores 
y la Guardia Rural Los Pumas en 
esta situación, “en busca de una 
solución definitiva a esta proble-
mática”.  

comunicó conmigo”, se lamentó. 
Por último reiteró su preocu-

pación por no haber coincidido 
entre los profesionales en el diag-

nóstico, “nos dieron 20 partes mé-
dicos, todos distintos. No puede 
ser así. Voy a recurrir a la Justicia”, 
finalizó. 

Los asistentes recibieron su diploma de participación.
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Crecimos junto a vos.

SAN MARTÍN 959
VILLA CONSTITUCIÓN
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Interés General 

lo están tratando, y humildemente 
pienso que tampoco tienen ganas 
de darse ese debate”, expresó. 

Para Larrañaga es imperativo 
realizar el tratamiento durante 
este 2024, “es un año no político, 
no hay elecciones. Se puede llegar 

FEDERICO LARRAÑAGA

Al Municipio y al Concejo.

Para el dirigente es vital avanzar con el plan de ordenamiento terri-
torial ya que abarca muchas más cuestiones que, por ejemplo, el pro-
yecto de modificación de la ordenanza de supermercados que está en 
la agenda legislativa.

Piden tratar el plan de 
ordenamiento territorial 

El dirigente de 100% Santafesino, 
Federico Larrañaga, se refirió al 
presente de Villa Constitución, al 
rol del Estado municipal y a la im-
portancia que el Concejo realice 
finalmente un tratamiento sobre 
un plan de ordenamiento territo-
rial. 

En primer término opinó sobre 
la actual gestión municipal: “Es un 
gobierno local que se está acomo-
dando a dos cambios de gobierno 
tanto provincial como nacional, y 
con una deuda en obra pública que 
Jorge Berti está tratando de solu-
cionar”, resumió. A su vez, opinó 
que “hay cosas que el Municipio 
no está haciendo y a mi modo de 
ver las cosas no se necesitan tanto 
gasto”. 

“En el ahorro escucho por 
ejemplo que la Municipalidad no 
realiza los cursos de RCP, no pone 
en marcha el área de Adulto Ma-
yor que es tan necesaria. En esto 
de la austeridad se recorta por lo 
más delgado, como son estas cues-
tiones”, se lamentó. Vale destacar 
que ambos fueron proyectos pre-
sentados y aprobados durante su 
gestión como concejal. 

“Son cosas que hoy vemos y que 
decimos con total humildad, por-
que hemos colaborado con Jorge 
Berti para que él pueda ganar la 
intendencia, pero siempre le de-
jamos en claro que marcaríamos 
las cosas que no vemos bien”, pro-
siguió. 

Por otra parte, y en referencia al 
Concejo Municipal, comentó que 
sería importante que comience a 
discutir el plan de ordenamiento 
territorial, “no puede ser que se 
discuta por sí o por no a un super-
mercado, pero no por una orde-
nanza superior que nos dará una 
visión de ciudad de acá a 50 años”, 
sostuvo Larrañaga. 

Para el dirigente es vital avan-
zar con el plan de ordenamiento 
territorial ya que abarca muchas 
más cuestiones que, por ejemplo, 
el proyecto de modificación de la 
ordenanza de supermercados que 
está en la agenda legislativa. “Esto 
permitirá saber cómo vamos a 
acomodarnos como ciudad, si va-
mos a tener zonas de comercios 
de grandes envergaduras, si los 
boliches estarán dentro o fuera de 
la ciudad, si habrá empresas y en 
qué zonas; si existe la posibilidad 
de tener nuevos loteos. Todo eso 
ni el Concejo ni la Municipalidad 

al diálogo, al consenso, al debate, 
sin intereses políticos mezclados. 
Cuando hay elecciones todo se 
embarra más, por eso el plan de 
ordenamiento debería ser un eje 
central en la política local para este 
año”, finalizó. 

ESTE SÁBADO

En nuestra ciudad.

Contará con la presencia de la diputada Veró-
nica Baró Graf y referentes de todo el territorio.

Plenario de 
100% Santafesino

El dirigente de 100% Santafesi-
no, Federico Larrañaga anunció 
que este sábado se desarrollará 
el plenario del partido en Villa 
Constitución. En la oportunidad 
participará la actual diputada 
Verónica Baró Graf junto a re-
ferentes del espacio de toda la 
provincia. “En estos encuentros 
analizamos la problemática, la 
actualidad de cada región para 
después poder trabajar en nor-
mativas y leyes que puedan dar 
respuesta a los santafesinos. La 
idea central de estas reuniones 
es esa”, explicó el villense que 
en la actualidad forma parte del 
equipo de trabajo de la diputada 
provincial. “Estamos siempre 

nutriéndola de información so-
bre lo que sucede en las distintas 
localidades para así tener una di-
putada que legisle con una mirada 
provincial, que conozca la realidad 
de cada departamento”, continuó 
valorando que a través de estos 
encuentros, se puede informar 
qué es lo que sufren las ciudades o 
pueblos que “no están muchas ve-
ces en la línea de prioridad para el 
gobierno”. 

Vale destacar que la diputada 
Baró Graf estuvo presente en Villa 
Constitución días atrás, en donde 
hizo entrega de la declaración de 
Interés al curso de RCP y Primeros 
Auxilios organizado por UOMVC 
y Caminos a la Par. 

Diputada Varó Graf.

“No puede discutirse por sí o por no un supermercado en vez de esto”. 

Por 
Tomás Herrera

Periodista
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ENTREVISTA EN EL SHOW DE LA NOTICIA

“Hay una mirada del Gobierno provincial de trabajar con todos los municipios”.

“Me parece que es totalmente prematuro hablar 
de candidaturas. Ya vendrá tiempo para eso. Hoy 
hay necesidades y demandas que ir atendiendo”, 
expresó el funcionario provincial.

Diego Martín analizó la política 
y su rol dentro del Gobierno 

Actualmente es el Secretario de Cambio Climático.

Diego Martín, dirigente socialis-
ta y actual secretario de Cambio 
Climático de la provincia de Santa 
Fe analizó el presente político y su 
actividad dentro de la cartera que 
dirige Enrique Estévez. 

En primer término se refirió a 
las elecciones legislativas del próxi-
mo año y no habló de posibles can-
didatos. “Todavía no puedo hablar 
de candidaturas porque me parece 
que falta muchísimo, recién hay 
elecciones el año que viene. Me pa-
rece que hay un escenario que no 
se termina de acomodar, que hay 
bastante incertidumbre en todos 
los lugares”, sostuvo y agregó: “Ac-
tualmente estoy desempeñando un 
rol que es una responsabilidad de 
4 años en principio y estoy enfoca-
do en eso, en tratar de hacerlo de 
la mejor manera posible. Ya habrá 

tiempo para ese tipo de discusio-
nes”. 

Sin referirse exclusivamente al 
plano local, sí explicó que a nivel 
general y pensando en el 2025 los 
diferentes grupos políticos ya es-
tán manteniendo reuniones. “Ana-
lizando el futuro sí, nosotros en el 
Gobierno de la provincia de Santa 
fe hemos formado una coalición 
que es Unidos para Cambiar San-
ta Fe, que es una coalición inédita. 
Nosotros desde el Partido Socia-
lista venimos de la experiencia de 
trabajar y de gobernar junto a otros 
partidos, en este caso es una coali-
ción que es aún más amplia y que 
viene demostrando que se puede 
trabajar y llevar adelante una ges-
tión de gobierno priorizando las 
coincidencias y dejando de lado las 
diferencias. Que me parece que es 

te el cumplimiento de esa ley. La 
elaboración del plan provincial de 
respuesta ante el cambio climático, 
que es un poco en lo que venimos 
trabajando desde diciembre a esta 
parte”, comentó y explicó que des-
de el lugar que le toca ocupar en 
el Gobierno de la provincia, igual 
que todos los funcionarios; “esta-
mos a disposición y colaborando 
con el Gobierno de la ciudad. En 
lo que nos toca a nosotros en lo 

que tiene que ver con trabajos que 
queremos realizar en áreas natura-
les protegidas como la Isla del Sol; 
también el relleno sanitario del ba-
sural. En líneas generales hay una 
mirada del Gobierno provincial 
de trabajar con todos los munici-
pios y comunas, a diferencia de lo 
que sucedía en la gestión anterior, 
que se discriminaba de acuerdo al 
color político de cada localidad”, 
finalizó. 

Interés General 

En relación a su ausencia en la reinauguración del CEPS explicó: “Es 
un espacio del que formamos parte de hace muchísimo tiempo. 
Lamentablemente por cuestiones de agenda no pude estar”.

un poco la demanda histórica de 
la ciudadanía. En ese sentido, me 
parece que casi todos los partidos 
políticos también entienden que 
solos no les alcanza”, resaltó.

En relación a posibles candi-
datos, expresó: “Nosotros siempre 
tratamos de trabajar dentro de 
nuestro espacio generando múl-
tiples referencias no por las refe-
rencias en sí mismas, sino porque 
entendemos que cada persona que 
está en un lugar puede asumir dis-
tintas responsabilidades. No 

necesariamente encolumnar-
nos detrás de una sola figura o de 
una sola persona, porque cuando 
sucede eso, cuando un proyecto 
político depende de una persona 
se desmorona instantáneamente el 
proyecto una vez que esa persona 
deja de estar o no logra sus obje-
tivos”. 

“Hoy hay muchísimas preocu-
paciones en el país, en la provin-
cia, en la ciudad que están vincu-
ladas a la cuestión económica, la 
seguridad, cuestiones históricas 
que tienen que abordarse. Esa es la 
prioridad”, agregó. 

En relación a su cargo actual de 
secretario de Cambio Climático 
explicó que como punto básico la 
intención del área es poder llevar 
a la práctica la ley provincial de 
Acción Climática. “Básicamen-
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ENTREVISTA

Anticipó que durante el receso trabajará en los proyectos del segundo semestre.

“Villa no va a cambiar con los mismos de siempre”, expresó Ríos.

El dirigente analizó la política y las nuevas figuras que fueron surgiendo en los 
últimos años. “Siempre luché para que se produzcan cambios, hoy con los mis-
mos de siempre no se puede hacer. Hay que barajar y dar de nuevo”, sostuvo.

En su regreso al legislativo local, la concejal se 
mostró optimista por la cantidad de proyectos 
presentados y el contacto diario con vecinos e 
instituciones. También hizo una fuerte crítica al 
Municipio porque “están manteniendo los servi-
cios, pero no mucho más”.

“El peronismo ya no tiene más nada para dar”

Carla Bertero repasó sus primeros 
seis meses en el Concejo Municipal 

Obdulio Ríos.

Bloque Unidos para Cambiar Santa Fe.

Obdulio Ríos, dirigente peronis-
ta recibió a Diario La Ciudad para 
analizar la política local. “Vengo del 
Peronismo Federal desde hace al-
gunos años, fui candidato por estas 
agrupaciones que se han acumula-
do de un peronismo distinto al que 
gobernó hasta el año pasado. Esa 
diferencia siempre la hemos mar-
cado. Creo que hoy ya el peronismo 

no tiene nada más que dar práctica-
mente, además con la aparición de 
nuevas figuras se va alejando cada 
vez más a la vieja política. Hay que 
adaptarse a los nuevos tiempos”, co-
menzó resaltando que desde siem-
pre ha luchado para que se produz-
can cambios, “y este es el momento, 
aunque con la misma gente no se 
puede hacer, hay que barajar y dar 

Carla Bertero, concejal del blo-
que Unidos para Cambiar Santa 
Fe realizó un balance sobre sus 
primeros seis meses de gestión 
dentro del legislativo local. “Para 
mí es muy positivo este regreso al 
Concejo Municipal porque si bien 
siempre trabajamos con el sena-

Por otra parte, Carla Bertero aclaró 
que durante el mes de julio el Con-
cejo ingresa en receso por lo cual no 
habrá sesiones ordinarias; pese a eso 
confirmó que se seguirá trabajando 
en las labores diarias y se podrá lla-
mar a sesiones extraordinarias en 
caso que el Ejecutivo así lo decida. 
En esta última sesión, la edil presen-
tó un proyecto sobre ludopatía, “hay 

un montón de jóvenes que están 
jugando en red y son menores de 
edad. Creemos que los chicos tienen 
que estar en la escuela estudiando 
y no dedicándose a esto. Así que 
seguimos con la misma línea de un 
proyecto que presentó Giacomino 
en el Senado para que se capacite 
a través de las escuelas sobre esta 
problemática”, explicó.

Receso legislativo

“Le di una mano al intendente en 
las elecciones y me siento respon-
sable de lo que pasó, ganó por 
muy poco margen, 300 votos no 
es una gran diferencia”, sostuvo al 
ser consultado sobre la actual ges-
tión municipal. En ese marco, opi-
nó que Villa Constitución “está pa-

deciendo eso de ya no tener más 
amigos en el gobierno nacional, se 
ha quejado el intendente porque 
no llegan obras, pero antes venían 
porque era todo un amiguismo, 
una línea política a la cual perte-
necía. Eso ya no está, las cosas ob-
viamente cambiaron”.

El presente de la ciudad

de nuevo”. 
“Estoy participando para que 

eso suceda, con algunos funciona-
rios amigos de Buenos Aires, con 
algunos empresarios que miran a 
la ciudad y la región”, prosiguió re-
cordando que tiempo atrás fue par-
te del directorio de la Zona Franca 
Santafesina. 

En ese marco, informó que está 
realizando distintas gestiones para 
que inversiones arriben a Villa Cons-
titución y la zona. “Toda la región 
tiene una posibilidad grande de tran-
sitar una economía a través del río. 
Hay sectores como en Fighiera en 
donde posiblemente pueda arribar 
un puerto, algo que no puede confir-
marse porque se tiene que terminar 
de definir con la ley Bases”, explicó. 

En relación al presidente Javier 
Milei dijo que existe una gran ex-
pectativa, “la gente lo votó porque 

aprobado y que esperamos que el 
Ejecutivo los ponga en marcha en 
el corto plazo porque es lo que co-
rresponde”. 

Bertero resaltó haber trabajado 
“arduamente” durante estos seis 
meses a junto a sus pares del blo-
que Unidos; y también a las ins-
tituciones intermedias y las veci-
nales, “que se acercan al Concejo 
con alguna problemática y luego 
las visitamos para trabajar juntos 
intentando resolver los problemas 
que presentan”. 

La edil aclaró que esta diná-

mica de recorrer los barrios para 
luego presentar proyectos que 
puedan dar respuesta a las diver-
sas temáticas es algo cotidiano en 
su labor legislativa. 

En relación al Municipio opi-
nó: “En estos seis meses le dimos 
las herramientas para que traba-
jen como corresponde, de una 
manera ordenada, eficaz y con re-
cursos. Pese a eso, vemos que to-
davía no se está implementando”. 

“No es la situación ideal ni eco-
nómica ni financiera, tanto de la 
ciudad como del país como para 

salir con algunas cuestiones como 
clausuras de comercio o intima-
ciones de tasas. Además, siempre 
estando encima del que tributa”, 
se lamentó la concejal. Además, 
recalcó que en estos primeros seis 
meses “no se vio la explosión que 
pretendíamos, están manteniendo 
los servicios pero no mucho más”. 
“Hay muchas cosas que se recor-
taron, pueden pensar que es algo 
presupuestario pero hay dinero 
en la Municipalidad para trabajar 
y hacer algunas actividades que 
hoy se están resintiendo”, finalizó. 

Interés General 

quiere un cambio desde hace tiem-
po, porque ve cosas que este hom-
bre puede llegar a hacer para ter-
minar con la corrupción. Ante esto, 
hay gremios que se han plantado, 
pero no podemos decir que los gre-
mialistas son lo que eran en la época 
de Perón, hoy son empresarios que 
se aprovechan de la situación mar-

cando una gran diferencia en cómo 
viven”. 

En ese contexto se mostró opti-
mista en que se pueda cumplir con 
uno de los párrafos de la ley Bases, 
“el tema de la organización sindical 
espero que pueda darse, porque lo 
que tiene que desarrollarse aquí es 
el trabajador”, finalizó. 

dor Germán Giacomino, al no te-
ner un concejal que vaya a las re-
corridas nos faltaba esa conexión”, 
comenzó y valoró el poder haber 
presentado varios proyectos en 
este primer semestre, “muchos de 
ellos que se han acompañado”. En 
ese sentido mencionó la modifi-
cación en la cantidad de integran-
tes en las listas de las comisiones 
vecinales; el mantenimiento de 
lotes y terrenos baldíos; arbola-
do público; “muchos proyectos 
que hemos trabajado, que se han 

Por 
Lautaro Gonzalez Fontana

Cronista 
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Interés General 

Jerónimo Miljevic, secretario del CNVC.

Francisco Zarza (JR) invitó a la comunidad a participar. 

INSTITUCIONES

Además gestionan una expansión física.

La Comisión Directiva anunció la convocatoria para nuevos asociados y en 
menos de una hora se completaron los cupos disponibles. Hubo fila desde 
la madrugada para cumplimentar los requisitos de la inscripción.

El Club Náutico sumó cien 
socios en tiempo récord

El Club Náutico Villa Constitución 
lanzó días atrás una comunicación 
en donde la Comisión Directiva 
confirmaba la apertura de inscrip-
ciones para sumar cien nuevos so-
cios a la institución. En menos de 
una hora, el cupo fue completado. 
El secretario Jerónimo Miljevic 
resaltó que la respuesta fue “tan 
rápida como contundente”. “Pudi-
mos llegar a la cantidad estable-
cida a la brevedad. A partir de la 
madrugada, 3 o 4 de la mañana ya 
había gente esperando por lo que 

tuvimos que poner un refuerzo 
policial para proteger la integridad 
de quienes se acercaron a hacer la 
fila. Una vez en el horario de ins-
cripción, en media hora ya estaba 
todo ocupado”, relató. 

Miljevic comentó que la Co-
misión Directiva esperaba que la 
respuesta fuera positiva ya que 
“generalmente tenemos la consul-
ta de los socios para ver cuándo 
abríamos la inscripción, teniendo 
en cuenta eso pensábamos que iba 
a ser rápido”. 

Por otra parte, explicó que no 
pueden incrementar en mayor 
número la masa societaria porque 
“las instalaciones del club están al 
tope de la cantidad de socios”, ante 
esto es que cada cierta cantidad de 
tiempo “vamos abriendo inscrip-
ciones tratando de que la gente 
pueda incorporarse, pero desgra-
ciadamente no podemos hacerlo 
en la necesidad que tenemos por la 
capacidad física que tiene el club”. 

Ante esto es que la CD está ges-
tionando la posibilidad de lograr 

Estará a cargo de Román Guajardo bajo la organización del senador Germán Gia-
comino y la Juventud Radical de Santa Fe y del departamento Constitución.

Charla debate sobre política industrial 
Hoy a las 19 horas.

Este jueves a partir de las 19 horas 
en la sede del Comité 4 de Febrero 
de la UCR (Belgrano 1168) se lle-
vará a cabo una charla debate sobre 
“Política Industrial y sus implican-
cias para la ciudad”, que estará a car-
go del destacado empresario Román 
Guajardo; presidente de la Unión 
Industrial Región Rosario (UNIRR) 
y protesorero de la Federación In-
dustrial de Santa Fe (FISFE). 

Vale destacar que la organización 
está a cargo del senador Germán 
Giacomino y de la Juventud Radi-
cal de Santa Fe y del departamento 
Constitución. 

Francisco Zarza, integrante de la 
JR invitó a la comunidad a participar 

y aprovechar la oportunidad de es-
cuchar a Guajardo, “quien compar-
tirá su experiencia y conocimientos 
sobre el impacto de la política in-
dustrial en nuestra comunidad”. A 
su vez explicó que la convocatoria es 
abierta a toda la región, “en tiempos 
en donde se viene debatiendo cam-
biar las leyes laborales, las inversio-
nes y el entorno de las pymes, Gua-
jardo nos dará un pantallazo sobre 
todos estos temas y cómo las leyes 
pueden afectar tanto a la ciudad 
como a la región”, expresó. 

A su vez explicó que ante el con-
texto actual de la producción en Vi-
lla Constitución, esta charla se pre-
senta como una buena oportunidad 

para “interiorizarnos en el tema y 
debatir todas estas cuestiones”. 

Zarza aclaró que si bien la orga-
nización corre por cuenta de la JR, 
la intención es que participe toda la 
comunidad, “es abierta a todos los 
vecinos y vecinas, queremos escu-
charlos, saber sobre sus inquietudes, 
propuestas e ideas. Claramente lo 
organizamos desde la Juventud por 
eso hacemos especial invitación a 
los jóvenes para que se acerquen y 
podamos ver las problemáticas des-
de la perspectiva de esta franja eta-
ria”, sostuvo. 

Por último, opinó sobre la rea-
lidad de la industria local y zonal: 
“Como todos sabemos viene gol-

peada, las noticias que vemos de 
suspensiones, de posibilidad de reti-
ros voluntarios, sueldo con recortes; 
afectan mucho a la ciudad. Creo que 
hay mucho por hacer desde las le-

gislaciones municipales, provincia-
les y nacional para paliar la crisis y 
darle herramientas especialmente a 
las pymes para que subsistan y pro-
gresen”. 

una expansión de algunos metros 
en sus instalaciones, “vamos a tra-
tar de hacerlo hacia algunos de los 
costados, estamos viéndolo, esto 
recién es un comienzo y es un tema 
que viene desde hace mucho tiem-

po. En esta oportunidad vamos a 
tratar de trabajarlo con los vecinos. 
Por el momento estamos en con-
versaciones y se da esa posibilidad 
sería muy positivo, y si no se da, no 
habría problemas”, recalcó.
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20 DE JUNIO

Multitudinaria convocatoria.

Alumnos y alumnas de 4º grado fueron los grandes protagonistas del acto. Música y baile se adueñaron de las actividades de la tarde. 

Por la mañana tuvo lu-
gar el acto protocolar en 
donde los alumnos de 4º 
grado realizaron la ce-
remonia de promesa de 
lealtad a la bandera. Por 
la tarde, también en el 
predio Dos Rutas, hubo 
un festival solidario.

Convocante celebración por 
el Día de la Bandera Nacional 

La ciudad de Villa Constitución con-
memoró el pasado 20 de junio el 204º 
aniversario del Paso a la Inmortalidad 
del Gral. Manuel Belgrano y el Día de 
la Bandera Nacional, en una jornada 
dedicada a honrar a uno de los sím-
bolos más emblemáticos de nuestra 
Nación y a su creador; con la tradicio-
nal promesa de lealtad de alumnos de 
4º grado de las escuelas primarias de 
nuestra ciudad y una serie de eventos 
culturales y solidarios que resaltaron la 
historia y los valores de la Patria.

El acto protocolar fue por la maña-
na del jueves en el predio Dos Rutas; 
encabezado por el intendente Munici-
pal Jorge Berti, y contó con la presencia 
del Gabinete Ejecutivo, concejales, au-
toridades de instituciones intermedias, 
instituciones educativas, Fuerzas de 
Seguridad, Veteranos de Malvinas y un 
gran número de vecinos.

Al inicio de su discurso el inten-
dente Jorge Berti se dirigió a los cien-
tos de alumnos y sus familias: “Esta es 
la Bandera que creó el general Manuel 
Belgrano a orillas de nuestro río Pa-
raná, cuando la libertad comenzaba a 
asomar en estas tierras y es el símbolo 
reconocido de nuestra Patria: la Repú-
blica Argentina”.

“Representa valores como sobe-
ranía, tolerancia, libertad, justicia, 
igualdad, respeto, solidaridad; que con 

luchas, sacrificios, triunfos y derrotas 
fueron defendidos y se sostienen fir-
mes bajo su amparo”, destacó.

“También bajo su Manto y de la 
Constitución Nacional sostiene el es-
fuerzo de millones de hombres y mu-
jeres que nacieron en esta tierra y de 
quienes vinieron a poblarla con buena 
voluntad y honradez”, afirmó el Inten-
dente.

En ese sentido, indicó: “Simboliza 
nuestro pasado y nuestro presente en 
el que día tras día debemos construir 
entre todos una sociedad donde el res-
peto sea la norma y no la excepción, 
donde la solidaridad y la asistencia 
debe llegar a cada rincón profundo de 
nuestra ciudad, donde la cultura del 
trabajo sea innegociable, sabiendo que 
el resultado de nuestros logros siempre 

deberá ser producto del esfuerzo, sin 
buscar atajos y que sin dudas querer 
apropiarnos del conocimiento, con la 
ayuda que sea necesaria nos permitirá 
y les permitirá, crecer individual y co-
lectivamente”.

Tras sus palabras alusivas fue el 
momento de tomar promesa a los 
alumnos presentes: “Queridos alum-
nos y alumnas de 4º grado de Villa 
Constitución, prometen defenderla, 
respetarla, amarla, estudiando con fir-
me voluntad, comprometiéndose a ser 
ciudadanos libres, justos, aceptando 
respetuosamente las diferencias de to-
dos los que habiten el suelo argentino 
y trabajando cada día para que tenga-
mos un país, una provincia y una ciu-
dad, donde reine la solidaridad, la paz 
y el respeto”, dijo tal como lo marca el 

protocolo y preguntó: “¿Lo prometen’”.
Ante el “sí, prometo” rotundo de los 

niños y niñas, Berti dijo: “Que Dios los 
bendiga y los guíe siempre para que así 
sea. Todos los habitantes de esta que-
rida ciudad les están felizmente agra-
decidos. Viva la Patria. Viva nuestra 
querida Bandera Nacional”.

Vale destacar que el acto protocolar 
fue coorganizado por el Municipio de 
Villa Constitución junto a las comuni-
dades educativas de la Escuela Nº 499 
“Manuel Belgrano”, Nº 2046 “Bertha 
Guzmán” y el Centro de Educación Fí-
sica Nº 26 “Chaná Timbú”.

En la oportunidad, alumnos rea-
lizaron intervenciones artísticas para 
rendir homenaje a la insignia patria. 

Luego, ya por la tarde y como estaba 
previsto, a partir de las 14 continuaron 

las actividades con un festejo popular 
a pura música y danza, una Feria de 
Emprendedores y una colecta de ropa, 
juguetes y alimentos llamada “Abrigue-
mos un corazón”, a cargo de los grupos 
de Jornadas de la Juventud 2024.

“Vaya el agradecimiento a todos los 
grupos de las Jornadas de la Juventud 
por su trabajo fraternal y a toda la co-
munidad de Villa Constitución por el 
acompañamiento desinteresado que 
llena de fortaleza a nuestros chicos 
para seguir su destino de estudiantes, 
perfeccionarse y divertirse, así como 
también, de ser solidarios y pensar en 
el prójimo”, expresó Berti.

Se presentaron en vivo los ballets 
Aire de Zamba, Solidario Fátima y El 
Federal. Además de las bandas Tinkus 
y La Sin Culpa Band.  
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MUNICIPIO

El inicio será el domingo 7 de julio, y los grupos 
participantes ultiman detalles para que todo sea 
una verdadera fiesta con sana competencia.

Cuenta regresiva para 
las Jornadas de la Juventud 

Dirección de Deporte y Juventud.

Las Jornadas de la Juventud ten-
drán una nueva edición a partir del 
7 de julio próximo. La directora de 
Deporte y Juventud Verónica Ma-
rín, acompañada por tres de los de-
legados de este año Joaquín Báez, 
Ludmila Benítez y Álvaro Díaz; 
dialogaron con Diario La Ciudad 
para brindar información sobre 
los últimos detalles que están lle-
vando adelante a la espera de la tan 
ansiada actividad que reunirá este 
año a alrededor de 800 estudiantes 
de Villa, Empalme y Theobald que 
representarán a 13 escuelas. 

En esta edición los grupos es-
tarán divididos de la siguiente 
manera: Rojo (Escuela N° 205 “Ni-
casio Oroño”, N° 8186 “Hijas de 
Cristo Rey”, N° 454 “Dr. Manuel 
Araujo” de Empalme). Amarillo 
(Escuela N° 2073 “San Pablo”, N° 
208 “Dr. Juan B. Alberdi”, N° 348 
“Gral. Tomás Guido”). Celeste (Es-
cuela N° 234 “Justo José de Urqui-
za” de Empalme, N° 381 “María 
F. de Carbonell”, N° 586 “Héroes 
de Malvinas”, NRESO N° 1586 de 
Theobald). Verde (Escuela N° 669 
“Gral. José de San Martín”, N° 3080 Verónica Marín junto a Joaquín Báez, Ludmila Benítez y Álvaro Díaz.

Lo recaudado será entregado posiblemente este viernes.

Los grupos que participarán de las Jornadas 
2024 llevaron a cabo la actividad denominada 
“Abriguemos un corazón”.

Gran gesto solidario de 
los jóvenes de la ciudad 

En el marco del Día de la Bandera.

En el marco de las Jornadas de la 
Juventud, cada año los grupos par-
ticipantes llevan adelante una ac-
ción solidaria. En esta edición tuvo 
lugar el jueves pasado en el festival 
por el Día de la Bandera bajo el 
lema “Abriguemos un corazón”. En 
el predio Dos Rutas, en un trabajo 
conjunto entre las direcciones de 
Deporte y Juventud; y de Acción 

Social, los chicos recibieron alimen-
tos no perecederos, ropa, calzado y 
abrigo para las familias que más lo 
necesitan. La respuesta de los veci-
nos fue realmente excelente. 

“Se superaron todas las expecta-
tivas que teníamos. Los chicos con-
vocaron a los vecinos, ellos hicieron 
con cada promo una difusión pre-
via para juntar ropa de abrigo para 

bajando en conjunto con el área de 
Acción Social y con ellos y los chi-
cos realizaremos la entrega de todo 
lo recaudado”, expresó la funciona-

ria municipal reiterando el agrade-
cimiento a todos los que colabora-
ron y en especial a los alumnos por 
el compromiso para con la causa.

“Dante Alighieri”, N° 3054 “Mater 
Dei”). 

“En los próximos días vamos 
a estar anunciando ya su progra-
mación; el cronograma ya está 
cerrado. También, nobleza obli-
ga, tenemos que decir que justo el 
domingo de baile es el cierre de la 
Copa América. Si Argentina llega 
a la final estaríamos complicados, 
pero lo vamos a resolver”, sostuvo 
Marín.  

Luego fue el turno de los de-
legados. “Estas últimas semanas 
se siente un poco más de presión, 
pero tenemos todo encaminado 
y bien organizado”, comentaron 
diciendo sentirse nerviosos y con 
ganas de que inicien. “Es algo que 
se espera desde chiquito”, sostuvie-
ron. Al ser consultados sobre cómo 
esperan que sean los resultados, 
todos coincidieron al momento 
de decir que todos los grupos son 
parejos y se están preparando de la 
mejor manera para cada una de las 
disciplinas. “Está todo muy parejo, 
no podemos predecir nada”, expre-
saron. “Todos estamos entrenando 
y practicando, buscando buenos 
resultados, pero siempre desde la 
sana competencia”, aclararon.  

este invierno. Sabíamos que la gente 
iba a colaborar, pero el trabajo que 
hicieron ha sido excelente y ha su-
perado de tal manera que mientras 
veíamos la dinámica de cómo se or-
ganizaron y

cómo iban trabajando durante el 
transcurso de la tarde, tuvimos que 
conectarnos con otras áreas muni-
cipales y pedir un camión, porque 
superó las expectativas ampliamen-
te”, expresó con gran satisfacción la 
directora de Deporte y Juventud, 
Verónica Marín y agregó: “Yo estoy 
feliz y muy orgullosa de ellos y tam-
bién de los vecinos que han colabo-
rado y han participado”.

Por otra parte, anticipó que es-
timan que todo lo donado será en-
tregado a las familias esta semana. 
“El viernes por la mañana vamos a 
hacer un recorrido por los comedo-
res de nuestra ciudad. Estamos tra-
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DÍA DE SAN PEDRO Y SAN PABLO

La Parroquia San Pablo Apóstol organiza una se-
rie de actividades para este sábado y domingo.

En esta segunda edición se abordará la reforma 
laboral analizando la Ley Bases con las disertan-
tes Evelyn Casa y Bárbara Chazarreta.

Celebración de las Fiestas Patronales

Nuevo encuentro en el Ateneo VC

29 de junio.

Arturo Jauretche.

El 29 de junio se conmemora el 
Día de San Pedro y San Pablo, lo 
que significa que Villa Constitu-
ción celebrará sus Fiestas Patro-
nales.

El cura párroco Diego Bulfoni 
informó sobre las actividades pen-
sadas para este sábado. Comenza-
rán por la mañana, a las 9 con un 
Rosario continuado en el templo 
hasta las 13 horas, “los grupos de 
la parroquia se irán acercando en 
distintos momentos para que sea 
un día de oración”, explicó. En 

tanto la celebración central está 
pactada para las 15 horas en la ex-
planada de la Parroquia San Pablo 
Apóstol. “Será una buena ocasión 
para celebrar juntos, y será la úni-
ca misa en la ciudad porque nos 
acompañarán el padre Juan José 
y el padre Augusto por lo cual no 
habrá misa en las otras parroquias 
y capillas”, aclaró Bulfoni. 

“Este año elegimos como lema, 
llevamos este tesoro en vasijas de 
barro, una expresión de San Pablo. 
Y en ocasión de esa frase, cada 

Este jueves 27 de junio se llevará 
a cabo el segundo encuentro del 
ciclo “Charlas y café” impulsado 
por el Ateneo Arturo Jauretche, 
en donde abordan temas de ac-
tualidad abriendo las puertas a 
la comunidad, compartiendo las 
realidades en la construcción so-

cial.
En esta segunda charla, se tra-

bajará sobre la Ley Bases propo-
niendo conocer con fundamentos 
los cambios estructurales que se 
atravesarán como sociedad, con 
el fin de interiorizarse sobre qué 
es lo que se propone.

En ese marco, la charla girará 
en torno a la temática: “Reforma 
Laboral. Análisis ¿Cómo perju-
dica la aprobación de la Ley Ba-
ses en los derechos y calidad de 
vida de los trabajadores?”, y esta-
rá a cargo de las disertantes Dras. 
Evelyn Casa y Bárbara Chazarre-
ta. El encuentro comenzará a las 
17 horas en sus instalaciones de 
Rivadavia y San Juan. 

Valeria Ríos, presidenta del 
Ateneo expresó: “Lo que más nos 
interesa es la participación ciuda-

dana ya que es un espacio que fue 
creado con ese fin. Estamos te-
niendo muy buena convocatoria 
para abordar entre todos juntos 
y compartir nuestras realidades 
en esta construcción social”. En el 
caso puntual de esta charla, resal-
tó la importancia de analizar estas 
nuevas posibilidades que marcan 
“reformas bases que cambiarán 
nuestra forma diaria de vivir, y 
cómo incidirá esta propuesta que 
plantea un cambio radical a la es-
tructura que conocemos”. 

grupo parroquial, las escuelas ca-
tólicas, los grupos de catequesis 
han ido construyendo vasijas en 
las que fueron poniendo intencio-
nes y deseos. La idea es que ter-
minada la celebración vayamos 
en procesión hasta el predio Dos 
Rutas, y acompañando la tradicio-
nal fogata, las ofrezcamos pren-
diéndolas fuego para que todos 
esos deseos puedan ser elevados a 
Dios”, relató. 

En tanto el domingo será el al-
muerzo de celebración en el gim-
nasio de la escuela San Pablo, las 
tarjetas pueden adquirirse en la 
secretaría de la parroquia a un va-
lor de 4 mil pesos (2 mil para me-
nores de 12 años). Cura párroco Diego Bulfoni.

Por otra parte, Ríos valoró el 
poder tratar estos temas de ac-
tualidad a través de la disertación 
de profesionales en la materia, 
en este caso las doctoras Casa y 
Chazarreta. “Ellas tienen especia-
lización en lo que es legislación 
laborista”, recalcó y agradeció 
su compromiso y participación. 
También anticipó que del en-
cuentro participarán diversos 
sectores tal como sucedió en la 
primera experiencia sobre la re-
forma jubilatoria. 

“Siempre abrimos los espacios 
para la comunidad y la invitación 
está abierta para sumarse a este 
encuentro”, finalizó. 
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CON GRAN RESPUESTA

A cargo de la profesora Patricia Rodríguez, se realizan encuentros cada 
viernes. Impulsa la oportunidad de comercializar los productos realizados.

Espacio de Arteterapia 
en el Vivero Terapéutico

En barrio Luzuriaga.

En el Vivero Terapéutico de barrio 
Luzuriaga funciona un taller de 
Arteterapia a cargo de la profesora 
Patricia Rodríguez, un espacio que 
busca generar lazos de encuentros 
comunitarios del cual participan 
mujeres y niños, en donde el arte 
es vía de expresión y comuni-
cación, a través del trabajo con 
diferentes técnicas y materiales; 

impulsando así, oportunidades de 
comercialización de los productos 
realizados. 

La directora de Cultura, Johan-
na Díaz Mansilla visitó días atrás 
el vivero y participó de uno de los 
encuentros felicitando la labor en 
un espacio que “cada día se en-
cuentra creciendo más para brin-
dar un lugar de encuentro con el 

otro y nuestra tierra” y agradecien-
do la invitación. 

“El taller de arte está funcionan-
do los viernes ya que nos sumamos 
a esta propuesta que ha tenido el 
Centro de Salud y la iglesia del 
barrio. Estamos muy agradecidos 
también con la profesora Patricia 
que se sumó a esta iniciativa”, fina-
lizó la funcionaria municipal. Rodríguez está a cargo de las actividades.

Carlos Farina.

Desde el área confirmaron la adquisición de los kits para la temporada 
primavera verano, que serán distribuidos en los meses venideros.

Compra de kits de semillas
Economía Social.

El coordinador de Economía So-
cial informó que el Municipio ya 
adquirió los kits de semillas para 
la temporada primavera verano, y 
será distribuidos entre los vecinos 
en los meses venideros. 

Vale destacar que se trata de un 
programa municipal que cuenta 
con una excelente respuesta por 
parte de la comunidad. “Concreta-

mos la compra de los kits de semi-
llas para la temporada primavera 
verano. Vamos a arrancar el opera-
tivo el 20 de agosto y terminaremos 
el 20 de septiembre. Son cincos se-
manas, en donde todos los viernes 
durante la Feria de Alimentos se 
estarán entregando las semillas, y 
después vamos a dar el cronograma 
de los barrios que iremos visitan-

do, porque seguramente estaremos 
articulando con otras áreas, con el 
tema de vacunación o alguna otra 
actividad que se esté realizando 
desde el municipio”, informó Fari-
na. 

Pese a no contar al momento 
con un cronograma definido, el 
funcionario municipal estima que 
estarán presentes en los mismos 

sectores que en oportunidades 
anteriores. “Serán los barrios que 
siempre hacemos: Neumann, 25 de 
Mayo, Amelong, Luzuriaga, Arroyo 
del Medio, San Lorenzo, San Caye-
tano (CIC), Estación de Trenes. Los 
lugares en donde siempre que se 
convoca la gente va”, sostuvo. 

En relación a los requisitos, co-
mentó que solamente deben acu-
dir con el DNI. “Nosotros vamos 
haciendo todo un registro en los 
barrios en donde se entrega, de la 
gente que más responde, y se entre-
ga siempre un kit por persona. Se 
puede acercar con el celular y allí 
una imagen del documento. Eso 
también es válido”, anticipó. 



19LA CIUDAD  I JUEVES 27 DE JUNIO DE 2024

El equipo de bomberos locales durante el curso.

EL SÁBADO PASADO

Fue organizada por la 
Federación Santafesina 
y tuvo eje en la temáti-
ca “Aeronaves - Rescate 
en Accidentes Aéreos”.

Bomberos participaron de 
una importante capacitación 

Para Cuerpos Activos.

La Federación Santafesina de 
Asociaciones de Bomberos Vo-
luntarios continúa desarrollando 
su plan de capacitación perma-
nente para todos los bomberos 
santafesinos. En ese sentido, en 
la jornada del sábado pasado se 
desarrolló la Capacitación para 
Cuerpos Activos en “Aeronaves 
- Rescate en Accidentes Aéreos”, 
orientada a personal a cargo de 
dotaciones de emergencias y 
personal con conocimiento de 
peritaje.

La instrucción estuvo a cargo 
del Prof. Ingeniero Aeronáutico 
Héctor Morbidoni, quien traba-
jó acompañado por autoridades 
de la institución; como el di-

rector de la Escuela Provincial 
de Capacitación, Comandante 
Mayor Mauro Zambón; y el sub-
jefe Provincial de Bomberos Vo-
luntarios, Comandante General 
Walter Corsetti.

En la oportunidad, el Cuar-

tel de Bomberos Voluntarios de 
Villa Constitución dijo presen-
te, participando con parte de su 
equipo en tan importante even-
to; satisfechos agradecieron la 
oportunidad esencial de seguir 
capacitándose. 

Otro vehículo incendiado
La Unidad Regional VI de Po-
licía reportó un nuevo incen-
dio de un vehículo estaciona-
do en la vía pública. En esta 
oportunidad el hecho se pro-
dujo en la noche del domingo 
pasado, minutos antes de las 
21 en calle Chaco al 1900. En-
trevistado por efectivos de la 

Comisaría 1ª, el propietario del 
vehículo, un Volkswagen mo-
delo Saveiro, color blanco; dio 
cuenta que momentos antes del 
arribo de la Policía había escu-
chado una motocicleta y luego 
un fuerte estruendo al salir del 
domicilio visualizó sobre su 
auto un foco ígneo.

EN CHACO AL 1900

Interés General 
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Policiales

Daños a un móvil policial
Personal de Comando Ra-
dioeléctrico de la Unidad Re-
gional VI de Policía respondió 
un llamado al 911 que daba 
cuenta de un posible robo en la 
vía pública. “En calle 3, en cer-
canías a la rotonda, un mascu-
lino en una motocicleta estaría 
sustrayendo pertenencias a una 
mujer, una vez arribados en el 
lugar se realizó un patrullaje no 
pudiendo dar con la víctima. 

Ante esto, los móviles proceden a 
retirarse. Cuando se encontraban 
saliendo de calle 3 se escuchó 
una explosión en la parte trasera 
de la unidad móvil verificándose 
luego la ruptura de la luneta tra-
sera”, relataron fuentes policiales. 
Vale destacar que los efectivos 
no sufrieron lesiones. El hecho 
se produjo en la madrugada del 
martes, alrededor de la una de la 
mañana.

EL MARTES A LA MADRUGADAMINISTERIO PÚBLICO DE LA ACUSACIÓN

Provincia amplió la de-
nuncia y suman 385 los 
sitios demandados.

Juego online ilegal
Violaciones al Código Penal.

El Gobierno provincial amplió la 
denuncia interpuesta ante el Mi-
nisterio Público de la Acusación, 
el pasado 23 de mayo, por el pre-
sunto delito de explotación, admi-
nistración y operación de juegos 
de azar (artículo, 301 bis del Có-
digo Penal), en perjuicio de la Ad-
ministración Pública Provincial 
por parte de sitios web de apues-
tas. La presentación está firmada 
por el vicepresidente ejecutivo de 
la Caja de Asistencia Social-Lote-
ría de Santa Fe (CAS), Daniel Di 
Lena.

En este caso, la documentación 
dirigida a la Fiscal General de la 
provincia, María Cecilia Vrani-
cich, suma 112 nuevos sitios, a los 
273 ya enumerados en la denuncia 
inicial; y se solicita sean bloquea-
dos y se embarguen las cuentas 
bancarias. Son, por lo tanto, 385 
los sitios demandados.

En el escrito se indica que la 
CAS, como autoridad de aplica-
ción en lo que refiere a los juegos 
de azar en la provincia de Santa 
Fe, ha advertido que sumado a los 
sitios de internet descriptos en la 
denuncia de fecha 23 de mayo de 
2024, “se han detectado otros, que 
de igual modo permiten apostar 
al margen de la ley, amén de vio-
lar las disposiciones del Código 
Penal antes citadas y la normativa 
vigente en materia de regulación 
del juego, ya que no cuentan con 
autorización de la Caja de Asisten-
cia Social para funcionar”.

Estos sitios, posibilitan el acce-
so a “un número indeterminado 
de habitantes de la Provincia de 
Santa Fe, entre ellos a menores 
de edad, a juegos, apuestas y/o 
sorteos realizados en flagrante 
violación al marco normativo co-
rrespondiente a los Juegos de Azar 
que se comercializan en nuestra 
provincia y el resto del país”, se in-
dica en el documento.

Asimismo, la denuncia detalla 
que la actividad desarrollada por 
sitios de juegos y apuestas no au-
torizados cuentan con “ausencia 

de control respecto de las normas 
y acciones referentes al Juego Res-
ponsable y el lavado de dinero”.

Al respecto, Di Lena había se-
ñalado que “todos los sitios de 
dominio de juegos oficiales en Ar-
gentina deben contar con un do-
minio “.bet.ar”. 

Ese dominio es administrado 
por https://nic.ar/, y es necesario 
presentar una serie de documen-
tación de respaldo, entre ellas, las 
licencias otorgadas por alguna de 
los veinticuatro organismos regu-
ladores del país. En consecuencia, 
si un sitio de juego está operando 
en Argentina y no tiene un domi-
nio “.bet.ar”, es ilegal”, aclaró.

Por otro lado, la presentación 
realizada al MPA recuerda que, 
conforme al marco normativo, 
“todo juego, apuesta y/o sorteo a 
desarrollarse en el ámbito terri-
torial de la provincia de Santa Fe, 
cualquiera fuese su modalidad, 
debe ejecutarse bajo la autoriza-
ción previa y el posterior contra-
lor” de la CAS, y ninguno de los 
nuevos sitios de internet web de-
nunciados cumplen con esta dis-
posición.
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EL DOMINGO PASADO

Se llevó a cabo el certamen de voces para conocer a 
quiénes representarán a nuestra ciudad en La Falda 
(Córdoba) el mes próximo. Los ganadores fueron 
la villense Paula Ibáñez y el nicoleño Manuel Ponte.

Villa Constitución fue subsede 
del Festival Nacional de Tango 

En el Coliseo.

Villa Constitución fue subsede un 
año más del Festival Nacional de 
Tango de La Falda. En ese contex-
to el domingo pasado en el Coli-
seo tuvo lugar el Certamen Voces 
con dos rubros en competencia 
para poder acceder a la gala que 
se desarrollará el mes próximo; 
Voz Femenina y Voz Masculina, 
en la cual participaron concur-
santes locales y de toda la región.

“Estamos sumamente conten-
tos con la convocatoria que tiene 

este certamen, porque para los 
amantes del 2x4 es importante 
este espacio que hemos sosteni-
do desde nuestra ciudad a través 
de las tertulias, los certámenes de 
canto y de danza; y nos da ale-
gría cada vez que vienen nuevos 
visitantes que nos reconozcan el 
hecho que creemos actividades 
para los tangueros”, sostuvo la di-
rectora de Cultura, Johanna Díaz 
Mansilla. 

El jurado estuvo integrado por 

Artistas anticiparon cómo será la muestra.

Tras el certamen hubo actuaciones y milonga.

A puro rock, pasó otra edición del ciclo.

Continuando con la propuesta de cada fin de se-
mana, se presentó “El Gato de Alicia”.

Nueva Noche de Acústicos en ACLA
El sábado pasado.

La Asociación Civil Leitto Acuña 
(ACLA) tuvo una nueva edición de 
Noche de Acústicos, fue el sábado 
pasado con una gran repercusión 
como en cada oportunidad.

“El Gato de Alicia” fue la banda 
que sonó, y tanto la presentación 
como la respuesta del público fue 
excelente. 

Ramiro Molina agradeció a la 
banda por ser parte de este ciclo y a 
cada uno de los asistentes, también 
invitó a los artistas que deseen su-
marse a contactarse con la asocia-

ción a través de las redes sociales. 
“Tuvimos un mes de agenda 

completa y eso nos llena de alegría. 
También estamos muy contentos 
de recibirlos, siempre el lugar tie-
ne sus puertas abiertas para bandas 
villenses, cualquiera que quiera 
participar de este ciclo de acústicos 
será recibido con los brazos abier-
tos”, expresó.

La invitación está abierta tam-
bién para todos aquellos que de-
seen escuchar a los artistas, un dato 
importante es que la entrada siem-

Cultura

pre es libre y gratuita; y en cada 
edición cuentan con servicio de 
cantina. Vale destacar que ACLA 
tiene su sede en Irigoyen 247. 

Aquellos interesados en cono-
cer las diversas propuestas pueden 
hacerlo a través de las redes socia-
les, “tenemos Facebook, tenemos 
Instagram, buscan a Centro Cul-
tural, nos empiezan a seguir y en 
la misma página está todo nuestro 
itinerario; a su vez tienen acceso a 
nuestros números de teléfono, y a 
toda la información necesaria para 
que nos conozcan”, agregó Molina 
anticipando que a la brevedad ya 
contarán con la agenda del mes de 
julio. “La idea es que cada sábado 
puedan disfrutar de una propues-
ta distinta, los artistas locales son 
muy importantes y estos lugares 
como herramienta tiran mucho”, 
finalizó.

Adrián “Pelecho” González, Ana-
bella Prado y Gabriela “Popi” He-
rrera. Los ganadores fueron Paula 
Ibáñez (Villa Constitución) y Ma-
nuel Ponte (San Nicolás). 

Además, se disfrutó de las 
presentaciones de la academia 
El Arrabal, Roberto Cabezuelo y 
Leandro Ponte. “Felices por ellos, 
por que puedan representar el 20 
de julio a nuestra ciudad en La 
Falda; y agradecida con todos los 
concursantes”, expresó la funcio-
naria municipal. 

Vale destacar que La Falda, ca-
pital Nacional del Tango, celebra 
su 40º Edición del Festival Nacio-
nal del Tango durante el mes de 
julio. Habrá diversas actividades. 
El histórico Edén Hotel recibirá 
a los participantes de subsedes 
nacionales y del exterior para 
congregar a las mejores voces 
que participarán en las Noches 
de Gala. En tanto el cierre será los 
días 19 y 20 de julio en el audito-
rio municipal Carlos Gardel. Por 
último, Díaz Mansilla anticipó 
que el mes próximo se llevará a 
cabo el certamen de tango en el 
rubro danza. 

“De cauces y orillas: miradas sobre el río Paraná” ex-
pondrá obras de 18 artistas visuales de nuestra ciu-
dad. La inauguración formal será el próximo martes.

Muestra en el Congreso de la Nación
Puede visitarse desde el 1º de julio.

El próximo martes 2 de julio que-
dará formalmente inaugurada la 
Muestra de Arte “De cauces y ori-
llas: miradas sobre el río Paraná” 
que expone el trabajo de 18 artis-
tas visuales villenses, en el Hono-
rable Congreso de la Nación. Di-
cha muestra fue promovida por 
el Diputado Nacional Germán 
Martínez y se desarrollará desde 
el 1 y el 11 de julio, pudiendo ser 
visitada todos los días hábiles de 

8 a 20 horas.
Se expondrán las obras de los 

pintores: Alejandra Arias, Patri-
cia Cuccioletta, Carolina Curti, 
Isabel Escalante, Alicia Laner, 
Gustavo Lelli, Ana Leva, Rafael 
Rodríguez, Verónica Hernández, 
Guillermo Ginessi, Fernando 
Ríos. También la muestra contará 
con la presencia del trabajo escul-
tórico de Carina Aubert, Beatriz 
Laner, Patricia Rodríguez y Fa-

bián Villani; mientras que en fo-
tografía harán lo propio Fabricio 
Garfagnoli, Nicolás López Negri 
y Ana Belén Marrocchi.

Desde la Asociación Ci-
vil Dosveinte, “promovemos y 
acompañamos esta actividad, 
felicitando a cada artista por la 
producción, la tarea conjunta y el 
proceso construido, celebrando 
sus trayectorias y la posibilidad 
de visibilizar esta destacada pro-
ducción en el ámbito nacional”, 
expresaron y anticiparon que la 
cita inaugural será el martes 2 de 
julio a las 12 horas, en el Anexo 
A del Congreso (Rivadavia 1841, 
CABA).
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MUNICIPIO

Están relacionadas al tránsito y la seguridad vial. 
Confirmó la última instancia para el inicio de los 
trabajos en el Canal Savoca.

El intendente Tonelli repasó 
las gestiones por obra pública 

Iniciadas ante el gobierno provincial.

Tras la visita del gobernador Maxi-
miliano Pullaro a Arroyo Seco para 
participar de la inauguración del 
Centro de Denuncias; el intendente 
Daniel Tonelli brindó una entrevis-
ta a Canal Seis en donde informó 
sobre diversas obras que podrán 
concretarse en la ciudad y otros tra-
bajos que ya están en marcha. 

“El gobernador Pullaro ya firmó 
la última documentación para el 
inicio de la obra del Canal Savoca 
y la renovación de los puentes, eso 
es algo realmente muy importante 

para la localidad”, comenzó. Y lue-
go se refirió a diversos anuncios que 
se han hecho con respecto a este 
tema y no se han cumplido con el 
paso del tiempo. “Este gobierno no 
es el anterior, lo que acá se dice, se 
hace. Esto es una realidad absoluta 
y hemos tenido mucha cautela en 
cuanto a este tema. Ya tenemos la 
documentación firmada por el go-
bernador, el decreto, todo”, aclaró y 
estimó que el inicio de los trabajos 
será a la brevedad aunque no con-
firmó una fecha exacta. 

“Lo que decimos, hacemos”, sostuvo.
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El Gobierno Municipal de 
Arroyo Seco informa que los 
días 27 de junio y 4 de julio, 
se llevará a cabo un curso en 
manipulación de alimentos. 
Será en el Complejo Integral 
“Los Tiburones” (Rivadavia y 
Cardozo) a partir de las 8 de la 
mañana. Contar con el carnet 
es un requisito obligatorio para 
certificar la capacidad de mani-
pular y transportar sustancias 
alimenticias.

El Municipio de Pueblo Es-
ther informó que ya está habi-
litado el Portal Municipal de 
Empleos, una plataforma di-
gital autogestionable, con dos 
posibilidades de registro: em-
pleador o postulante. Quienes 
creen su perfil en el portal, sean 
estos postulantes o empleado-
res, poseerán una herramienta 
ágil, sencilla y útil. Su finalidad 
es mediar entre la oferta y la 
demanda laboral a nivel regio-
nal, esto quiere decir, que pue-
den registrarse empresas y per-
sonas dentro del corredor de la 
Ruta 21 (puebloesther.gob.ar/
busquedalaboral).

Desde el área de Alimentos de la 
Comuna de General Lagos in-
formaron que se estará realizan-
do una nueva capacitación para 
obtener el carnet de manipula-
dor de alimentos. Será los días 2 
y 3 de julio de 14 a 17 horas en 
el SUM del CIC. El curso esta-
rá a cargo de la Lic. Nadia Sena. 
La inscripción continúa abierta 
y los interesados en participar 
pueden solicitar el formulario a 
través de las redes sociales de la 
Comuna.

Tras su inauguración formal, el 
Centro de Denuncias ya funcio-
na en la localidad. Desde el Mu-
nicipio informaron que la aten-
ción se brinda de lunes a viernes 
de 8 a 14 horas en Belgrano 562. 
Es un espacio alternativo a las 
comisarías con acceso directo a 
la Justicia atendido por jóvenes 
abogados. Allí se pueden reali-
zar, entre otras cuestiones, los 
siguientes trámites: denuncias 
penales, declaración de domici-
lio, certificados de supervivencia 
y de extravío, constancia laboral, 
declaración jurada, certificación 
de formulario previsional, expo-
siciones civiles.

Una completa agenda fue compartida por las 
áreas que integran la gestión comunal.

En dos locaciones comenzaron a dictarse las clases tras un trabajo con-
junto del Municipio con la escuela “Flor de Ceibo” y el Ministerio de Edu-
cación provincial.

Diversas actividades

Escuela primaria para adultos

Fighiera.

Desde esta semana.

La Comuna de Fighiera informa 
que este viernes 28 de junio des-
de las 8 horas, se estará realizan-
do un encuentro taller destinado 
a los equipos locales de niñez y 
género. El objetivo es la puesta 
en común para la elaboración de 
estrategias frente a la vulneración 
de derechos; bajo la organización 

del Área Social. 
Además, este mismo viernes se 

llevará a cabo una nueva jornada 
de castración gratuita de masco-
tas en el marco del programa de 
tenencia responsable. La misma 
se realizará desde las 8.30 horas 
frente al edificio comunal. Será 
por orden de llegada y los intere-

El Gobierno Municipal de Arroyo 
Seco, la Escuela N° 78 “Flor de Cei-
bo” y el Ministerio de Educación de 
Santa Fe a través de un trabajo que 
realizaron en conjunto; comen-

zaron a dictar clases con el fin de 
que los adultos puedan completar 
sus estudios primarios de forma 
gratuita. 

Dicho dispositivo se lleva a cabo 

en dos locaciones, por un lado “La 
Copa de Leche” y por otro el Cen-
tro de Cuidado Infantil.

Tras la culminación del ciclo los 
estudiantes recibirán el correspon-

sados en castrar a su perro o gato, 
podrán registrarse previamente 
al teléfono de la agrupación Pati-
tas Rescatadas: 3402-570425.

Por otra parte, la Oficina de 
Empleo y el Área de Bromatolo-
gía invitan a la población a parti-
cipar del curso de manipulación 
segura y saludable de alimentos. 
Esto permite la obtención del 
respectivo Carnet, documento 
que constituye un requisito in-
dispensable para cualquier per-
sona que trabaje en procesos de 
elaboración, comercialización 
y/o transporte de sustancias ali-
menticias. Será una jornada úni-

ca el próximo lunes 1º de julio de 
7.30 a 13.30 horas. Inscripción 
en San Martín 1075 (Oficina de 
Empleo). 

También para el mes de julio 
organizan una jornada especial 
de recolección de residuos reci-
clables, en la ocasión se recibirán 
plástico, cartón, vidrios, papel y 
metal (latas); todo en condicio-
nes limpias y secas. Esto evita 
que los residuos con valor sean 
dispuestos juntos a los orgánicos, 
disminuyendo el volumen de ba-
sura generada. Será el martes 16 
de julio de 8 a 12 horas frente al 
edificio comunal.

El grupo de operadores del Centro 
de Monitoreo Municipal, participó 
activamente de una intensa jorna-
da de capacitación en la Central 
911 de Rosario (Región Sur), de-
pendiente del Ministerio de Seguri-
dad provincial. En esta primera cita 
se abordaron ejes centrales como 
el marco legal, la coordinación de 
procesos de trabajo con despacho, 
procedimientos de detección de 
eventos, descripción de inciden-
tes, y trabajo proactivo y reactivo, 
entre otros puntos. Esta capaci-

tación forma parte de un plan de 
profesionalización del área, que 
incluye, además, más inversión 
en tecnología, actualización de 
los protocolos de trabajo, firma 
de contrato de confidencialidad y 
otras capacitaciones enfocadas en 
el perfil y necesidades del opera-
dor de monitoreo. Desde el Munici-
pio agradecieron a las autoridades 
provinciales por el apoyo y trabajo 
coordinado, y a todo el equipo de 
la central por la atención y predis-
posición.

Centro Monitoreo Municipal
Luego informó que están avan-

zando en otras cuestiones que 
también hacen a los caminos alter-
nativos, “estamos gestionando con 
el gobierno provincial para que a 
través de Nación podamos lograr 
alguna de las obras importantes que 
necesita la ciudad, como por ejem-
plo el puente de El Ombú. Para ello 
se necesita mucha gestión”, dijo y 
explicó que dialogó sobre este tema 
con Pullaro durante su visita a la 
localidad. “Me pidió que se enviara 
toda la documentación, y así lo hici-
mos”, sostuvo. 

Para Tonelli son dos gestiones 
que no pasan desapercibidas por 
la importancia que tienen para 
Arroyo Seco. “Se trata de desviar el 
tránsito pesado a través de obras de 
muchísimos millones de pesos, y es-
peramos que se dé”, dijo. 

Por otra parte, anticipó que el en-
tubamiento de calle 1º de Mayo se 
concretará a través del Plan Incluir, 
“entre Libertad e Irigoyen, un tramo 
de un poco más de cien metros que 
se transformará en doble mano, que 
tendrá estacionamiento, realmente 
descomprimirá mucho la zona”. 

diente título oficial, avalado por el 
Ministerio de Educación provincial.

Las clases son abiertas a toda 
la población adulta que necesite 
completar sus estudios primarios, 
por lo tanto invitan a aquellos que 
deseen recibir más información a 
que se acerquen en los días y ho-
rarios de cursado. En Copa de Le-
che (en Independencia al 2000) los 
días lunes, martes y jueves de 16.30 
a 18.30 horas. En el Centro de Cui-
dado Infantil (ubicado en Indepen-
dencia al 1400) los días miércoles y 
viernes de 14 a 16 horas.  

Arroyo Seco y la región
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Provinciales
PROVINCIA Y NACIÓN

Fue en la ciudad de Buenos Aires, tras una reunión del gobernador Pullaro y el jefe de Gabinete. Se 
determinó qué obras serán finalizadas y financiadas por Nación y cuáles serán traspasadas al Go-
bierno provincial para su terminación.

Firmaron un acuerdo para la 
continuidad de obras en Santa Fe

Importante encuentro. 

El gobernador Maximiliano Pullaro 
firmó este martes con el jefe de Ga-
binete de Nación, Guillermo Fran-
cos, el acuerdo que establece la con-
tinuidad de las obras públicas que el 
Gobierno nacional ejecutaba en te-
rritorio santafesino, y determina qué 
obras serán finalizadas y financiadas 
por Nación y cuáles serán traspasa-
das al Gobierno provincial para su 
terminación.

Ante la decisión de paralizar la 
obra pública por parte del Nación, 
este convenio le permite a la provin-
cia de Santa Fe avanzar en alternati-
vas para dar continuidad a las obras 
que se estaban ejecutando.

Luego del encuentro, en diálogo 
con los medios de comunicación, 
Pullaro precisó que “algunas obras 
las va a terminar el Gobierno pro-
vincial, las que tienen que ver con 
viviendas, obras de saneamiento, 
edificios escolares; y otras las va a 
terminar Nación, principalmente las 
que tienen que ver con la reparación 
de las rutas de la producción, por 
donde sale el 70% de los cereales, de 
la riqueza, de la República Argen-
tina, que están en muy mal estado. 
El Gobierno nacional comenzará ya 
con la reparación, una inversión im-
portante”.

A continuación, señaló que 
también se está trabajando en “un 
acuerdo para que Nación ceda a 
las provincias las trazas nacionales, 
para poder reconstruir todo el com-
plejo interportuario, que en este mo-
mento, aunque parezca mentira, son 
caminos de tierra”.

Por último, Pullaro reiteró que 
“necesitamos obras de infraestruc-

Pullaro y Francos se reunieron en la ciudad de Buenos Aires. 

tura, viales, energéticas y de conec-
tividad, que nos permitan potenciar 
nuestra producción. Compartimos 
la intención del Ejecutivo de termi-
nar con el déficit fiscal, pero vemos 
un camino distinto; para nosotros 
hay que fortalecer el sistema pro-
ductivo y asociarlo con el sistema 
educativo, para que se pueda pro-
ducir más y de esa manera se pueda 
crecer”, concluyó.

Al respecto, el ministro de Obras 
Públicas, Lisandro Enrico, indicó 
que “hace algunos meses venimos 
dialogando, y llegamos a un enten-
dimiento por el cual Nación asumirá 
el compromiso de concluir diferen-
tes obras que ya eran de su compe-
tencia; mientras que la Provincia to-
mará posesión de las restantes, para 
su reactivación. Con la intención de 
colaborar para que no se paralicen 

las obras nacionales en Santa Fe, de-
cidimos hacernos cargo”.

A continuación, recordó que 
“junto al gobernador, durante todo 
este tiempo hemos planteado a Na-
ción que efectúe una fuerte inver-
sión en obras en las rutas, y a través 
de este acuerdo logramos que asuma 
el cumplimiento de esta petición”; 
porque “la principal prioridad para 
el Gobierno provincial es que la Na-

ción retome los trabajos de repara-
ción y mantenimiento de las rutas 
nacionales, que se encuentran en 
pésimo estado”.

Además, Enrico detalló que se 
está trabajando “junto a Nación, en 
un esquema que le permita a la pro-
vincia tomar la concesión de rutas 
nacionales, por un tiempo, para ha-
cernos cargo del mantenimiento, de 
la conservación y de nuevas obras”.

Dionisio Scarpin y Lisandro Enrico en conferencia de prensa. 

El ministro de Obras Públicas de Santa Fe brindó detalles del acuerdo firma-
do para la continuidad de obras en la provincia.

“Las prioridades son las reparaciones de rutas”
Lisandro Enrico. 

Tras la firma del acuerdo este mar-
tes en Buenos Aires entre el gober-
nador Maximiliano Pullaro y el jefe 
de Gabinete de Nación, Guillermo 
Francos, para la continuidad de 
obras, el ministro de Obras Públicas 
de Santa Fe, Lisandro Enrico, brin-
dó este miércoles una conferencia 
de prensa donde ofreció detalles de 
lo implica el entendimiento.

Acompañado del diputado pro-
vincial y presidente de la comisión 
de Obras en la Cámara de Dipu-
tados, Dionisio Scarpin, Enrico 
explicó que el convenio firmado el 
martes implica que “algunas obras 
Nación las retomará, va a financiar, 
a concluir; otras las transfiere a Pro-
vincia, y la gran mayoría de obras, 
obras pequeñas, que Nación no las 

considera estratégicas, las va a ir 
dialogando con las municipalidades 
y comunas”.

En cuanto al compromiso de Na-
ción y las prioridades para Santa Fe, 
“lo que más le reclamamos los san-
tafesinos son reparaciones de rutas, 
en primer lugar. Las prioridades 
para nosotros son la reparación de 
rutas y el estado de las vías de cir-
culación nacionales”, dijo y aclaró: 
“Estamos hablando de lo nacional; 
lo provincial es todo un tema apar-
te, gracias a Dios tenemos una Pro-
vincia que actúa en obra pública”. 
“No nos olvidemos que son 2.800 
kilómetros de rutas nacionales que 
pasan por Santa Fe”, recalcó el fun-
cionario. 

Enrico valoró además “algo que 

lo mencionó el ministro Francos, y 
que se mencionó en la reunión de la 
convención anual de la Cámara Na-
cional de la Construcción, ponien-
do como ejemplo a la provincia de 
Santa Fe, y es el avance en el diálogo 
por el cual la Nación le cedería a la 
provincia rutas nacionales para su 
concesión y mantenimiento”. 

“Hablamos de rutas nacionales 
que llegan a los puertos, tramos de 
la 33, tramos de la 34, tramos de la 
9, tramos de la ruta 11, toda la to-
talidad de la ruta A012 que es una 
gran circunvalación para que la 
provincia lleve adelante un sistema 
de concesión, operación, manteni-
miento, conservación y obras nue-
vas de las zonas de puertos”, sumó el 
funcionario provincial.
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Deportes
FÚTBOL

De familia humilde y con objetivos claros, el jo-
ven futbolista lleva tres goles en cuatro partidos 
en la séptima división de la “academia” y sueña 
con poder llegar a primera.

Eleazar Tessore, el villense que se 
destaca en las inferiores de Racing

Entrevista.

Categoría 2008, 16 años, de fami-
lia humilde y trabajadora, Eleazar 
Tessore se encuentra en la séptima 
división de Racing Club de Avella-
neda hace un poco más de cuatro 
meses. 

En ese corto tiempo, el villense 
pudo adaptarse a lo que demanda 
el fútbol de AFA, lleva tres goles 
en cuatro partidos disputados y 
continúa “progresando día a día”.

Surgido del club Independien-
te de nuestra ciudad, “Eli” -como 
le dicen sus conocidos- comenzó 
a jugar al fútbol a los seis años de 
edad y tres años más tarde inicia-
ría sus primeros pasos en el “Rojo” 
villense. Ahí se desempeñó duran-
te casi 6 años, hasta que decidió 
pasar a Porvenir Talleres.

En el “Monstruo” Eleazar en-
trenó apenas una semana y fue 
allí cuando le surgió la prueba 
con Racing. El joven delantero no 
dudó, y viajó a Avellaneda para 
probarse en la “academia”

En cuánto a cómo se dio esa 
oportunidad, Tessore contó: “Lle-
gué por parte de una persona que 
me conoce de chico, quien visita-
ba casas para invitar a la gente a 
unirse a la iglesia. Se dio que llegó 
a mi casa, nos llevó a la iglesia y 
sin haberme visto jugar, me llevó 
a Racing”.

Allí, el oriundo de Villa Cons-
titución se encontró con un club 
ordenado, “con muchos técnicos 
y jugadores”. Además, mencionó 
que le sorprendieron la cantidad 
de ejercicios con los que se encon-
tró a diferencia de los que realiza-
ba en Independiente (V.C.), donde 
“no había visto una pesa”. A pesar 
de las dificultades, se fue adaptan-
do de a poco y hoy vive un buen 
presente.

En relación a aquellos primeros 
días en la institución racinguista, 
Tessore habló sobre sus compañe-
ros y cuerpo técnico: “Me cayeron 
bien porque me tratan muy bien. 
Me fui adaptando poco a poco a 
cómo eran ellos, y ya me pusie-
ron apodo. Me dicen `Chanchín´ 
porque me parezco a un chico que 
estaba en el club”, dijo entre risas.

Al mismo tiempo, destacó el 
buen estado de los campos de 
entrenamiento: “Las canchas son 
muy distintas a las de acá, allá 
no te podés quejar que erraste un 

Por Matías Mancinelli 
Periodista Deportivo 
@mati_mancinelli 

pase por la cancha”.
A su vez, Eleazar detalló lo 

mucho que le costó adaptarse al 
ritmo que exige el fútbol de AFA: 
“Me costó bastante adaptarme, 
más que nada por el estado físico 
que tenía cuando llegué. Pero de 
a poco fui adaptándome y hoy en 
día sigo progresando”.

“Físicamente me siento bastan-
te bien a comparación del momen-
to en el que llegué al club, donde 
me sentía en bajo nivel”, continuó.

Mientras disfruta su gran ac-
tualidad, el villense remarcó qué 
es lo que le gusta de su posición 
en el campo: “Habitualmente no 
soy nueve, soy extremo, pero he 
jugado de nueve en Independiente 
de Villa Constitución. Me destaco 
por ser rápido y no soy de patear 
mucho al arco”. 

“Me dijeron que soy muy com-
pañero, mi papá me dice que tengo 
que ser más egoísta y pensar más 
en el arco por ser nueve”, siguió.

Por otro lado, el joven goleador 
precisó cómo es su rutina diaria: 
“Estoy viviendo en Flores. Me le-
vanto a las 6, desayuno y me voy 
al club para entrenar. Después 
del entrenamiento vuelvo a casa, 
como y trato de dormir un rato 
para llegar bien a la noche que 
tengo clases”.

En esa línea, Tessore manifestó 
lo difícil que es vivir lejos de sus 
seres queridos: “Soy una persona 
que extraña mucho y de guardar-
me las cosas, muy emocional. Pero 
eso me da fuerzas, me pongo a 
pensar de lo que fui a hacer allá y 
del esfuerzo que hacen mis viejos 
cada día para que yo pueda cum-
plir mis sueños”.

Con vistas al futuro cercano, el 
futbolista local se planteó objeti-
vos para lo que queda de este año: 
“Tratar de llegar a reserva antes 
de dar el salto a primera. Si llego 
a quedar libre me gustaría poder 
jugar en otro club de AFA”.

En ese marco, Eleazar expresó 
que su sueño es “llegar a primera y 
mantenerse”. “Soy hincha de Boca 
y me gustaría jugar ahí”, confesó.

Para finalizar, el villense le 
agradeció a dios “por todo lo 
que está aconteciendo en mi vida 
como en la de mi familia, a quie-
nes les agradezco por apoyarme 
siempre”. 

“También agradecer a la fami-
lia de mi novia que me apoya, a 
mi cuñado que quiere ser mi má-
nager, y creo que lo va a terminar 
logrando”, cerró el delantero de la 
séptima de Racing.
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LO QUE VIENE 
SEMIFINALES – IDA 

E. Central vs. A. Empalme
Estadio: Empalme Central 

Riberas vs. A. Unión 
Estadio: Riberas del Paraná 

Deportes

FÚTBOL REGIONAL

La Academia igualó 1 a 1 con Central Argentino y, por ventaja deportiva, se metió entre los mejores 4 
del Apertura. Ahora deberá jugar con Unión que eliminó a Atlético Talleres. Porvenir Talleres perdió 
con Atlético Empalme y se despidió. Empalme Central le ganó a Libertad y habrá clásico de Empalme.

Riberas está en semifinales
Primera División.

El torneo Apertura de la Liga de Fút-
bol Regional del Sud cerró un nuevo 
capítulo. El fin de semana se dispu-
taron las revanchas de los cuartos de 
final y ya se conocen a los mejores 4 
equipos del certamen. 

La competencia arrancó en el atar-
decer del viernes, con el duelo entre 
Empalme Central y Atlético Libertad.

En el primer choque, disputado en 
General Lagos, el “Canalla” se impuso 
por la mínima diferencia y debía cui-
dar la ventaja en su casa. 

En el Américo Camilletti, Empal-
me Central nuevamente se quedó con 
el triunfo por 2 a 1 y cerró un global 
favorable por 3 a 1. 

Así, el elenco conducido por An-
drés Agosto fue el primero en meterse 
en semifinales.

La actividad continúo el sábado 
con el enfrentamiento entre Atlético 
Empalme y Porvenir Talleres.

En la ida, el “Verde” dio el bataca-
zo y consiguió una vital victoria por la 
mínima diferencia. 

En la revancha, los protagonistas 
disputaron un encuentro vibrante. 

Apenas arrancó el juego, el equipo 
conducido por Jesús Ponce abrió el 
marcador de penal y se puso en ven-
taja. 

Promediando la mitad del juego, 
el “Monstruo” llegó a la igualdad. 

Sin embargo, la alegría le duró poco 
ya que minutos después el anfitrión 
nuevamente se puso en ventaja 2 a 1. 

Vale la pena resaltar que ambos 
equipos terminaron el primer tiempo 
con 10 hombres, ya que sufrieron ex-
pulsiones por roja directa. 

En el complemento, de arranque 
nomás, Atlético liquidó el juego. El 
“Verde” estiró la diferencia a 3 a 1 y 
le puso cifras definitivas al encuentro. 

Atlético Empalme cerró el global 4 
a 1, eliminó al “Monstruo” y se metió 
en semis. 

En la gris tarde del domingo se 
disputó un solo duelo. 

En las dos avenidas, Riberas del 
Paraná oficializó de local y recibió a 
Central Argentino. 

En el primer mano a mano, en Fi-
ghiera, el “Lobo” y la “Academia” no 
pudieron sacarse diferencias y empa-
taron sin goles.

Acompañados por un excelente 
marco de simpatizantes, los protago-
nistas saltaron al campo de juego con 
sus ilusiones a cuestas. 

Al igual que en la ida, el partido 
fue sumamente parejo y friccionado. 

La “Academia” por su condición 
de local, asumió el protagonismo y 
se adelantó en el terreno. El “Lobo” 
por su parte, era consciente de que un 
nuevo empate no le servía y aguardó 

El Monstruo sigue en carrera
Sub – 20.

La llave de cuartos de final, del torneo 
Apertura de la divisional Sub – 20, 
comenzó a definirse en la jornada del 
domingo.  En primer turno, pasado el 
mediodía, en el estadio Gabino Ma-
chuca, el Arroyo Seco Athletic Club 
recibió a Porvenir Talleres.

En el primer enfrentamiento, en La 
República, el “Monstruo” logró una 
contundente victoria por y goleó 5 a 0. 

En la revancha, con el juego prác-
ticamente liquidado, el “Pincante” se 
impuso por 2 a 0 pero no le alcanzó. 

Porvenir Talleres se quedó con el 
global a su favor por 5 a 2 y se trans-
formó en el primer clasificado a semi-
finales. 

La competencia siguió el lunes con 

dos encuentros. 
En el Antonio Di Giacomo, Atlé-

tico Unión se midió nuevamente con 
Central Argentino. 

Tras igualar 2 a 2 en el primer cho-
que, disputado en Fighiera, todo se de-
finió en Arroyo Seco. 

El flamante campeón se reencontró 
con la victoria y se impuso agónica-
mente por 3 a 2. Atlético Unión cerró 
el global 5 a 4, se metió en semis y se 
ilusiona con mantener el título. 

Acto seguido, en La Estancia Verde, 
se disputó un nuevo clásico de Empal-
me. 

Empalme Central, en condición 
de local, se quedó con el triunfo por la 
mínima diferencia. 

paciente su oportunidad para dar el 
golpe. 

Cuando parecía que el primer 
tiempo terminaba sin emociones, a 
los 44 llegó la primera alegría de la 
tarde. 

Federico Acosta rompió la paridad 
y desató la euforia en la tribuna local.

Riberas del Paraná se ponía en 
ventaja 1 a 0 y se iba al descanso con 
la tranquilidad del deber cumplido. 

Ya en el complemento, obligado, 
Central Argentino se adelantó y fue 
por el empate. 

Un empate que llegó muy tem-
prano, cuando el cronómetro recién 
marcaba 2 minutos. 

Bruno Vanelli sacó un remate bajo 
y cruzado y nuevamente puso las co-

sas como al principio. 
Con la igualdad, el “Lobo” se vol-

có en ataque y la “Academia” contó 
con varias posibilidades de liquidar 
el partido. 

Los minutos fueron pasando y 
el nerviosismo se posicionaba en el 
local. El equipo de Sebastián Torres 
aguantó el empate hasta el pitazo fi-
nal y el pueblo ribereño se desahogó 
aliviado. 

Por ventaja deportiva, con el glo-
bal empatado en uno, Riberas del Pa-
raná se metió en la siguiente fase y es 
semifinalista. 

La llave de cuartos de final se ce-
rró en el anochecer del martes con el 
cruce entre Atlético Unión y Atlético 
Talleres. 

En la ida, el “Gato” terminó el pri-
mer tiempo ganando 3 a 0. Sin em-
bargo, en el complemento, el “Panza” 
reaccionó y lo dio vuelta para quedar-
se con el triunfo por 5 a 3. 

La revancha tuvo la misma vorági-
ne. Atlético Talleres golpeó primero y 
se fue al descanso del entretiempo es-
tando en ventaja 2 a 0. Así, con el glo-
bal empardado en 5, el anfitrión salió 
en busca del gol de la clasificación. 

Y ese gol llegó. En la agonía del 
partido, cuando el cronómetro mar-
caba el minuto 98, Tomás Martín 
marcó el descuento y desató la locura 
en el “Panza”. 

El campeón perdió 2 a 1, cerró un 
global favorable 6 a 5 y sigue en ca-
rrera. 

Por último, de cara a lo que ven-
drá, en semifinales Riberas del Para-
ná será local de Atlético Unión por el 
primer cruce de semifinales. 

En la otra llave, habrá clásico de 
Empalme y el “Canalla” será el primer 
anfitrión. 

Más allá de sus intenciones en su 
casa, Atlético Empalme no pudo que-
brar la resistencia del “Canalla” y ter-
minaron empatando sin goles. 

Así, con el global a su favor por 1 
a 0, Empalme Central se quedó con el 
clásico y se metió entre los mejores 4. 

Vale la pena resaltar que, al cierre 
de esta edición, aguardábamos por el 
inicio del encuentro entre Riberas del 
Paraná y Atlético Talleres. 

En el juego disputado en Arroyo 
Seco, el “Gato” y la “Academia” iguala-
ron 0 a 0. 

Riberas del Paraná cuenta con ven-
taja deportiva, por lo que un nuevo 
empate lo posicionará directamente 
en semifinales. 

Síntesis de los partidos
CUARTOS DE FINAL – VUELTA 

Empalme Central  2 
Atlético Libertad  1
Estadio: Empalme Central 
Global: E. Central 3 – A. Libertad 1

Atlético Empalme  3
Porvenir Talleres  1
Estadio: Atlético Empalme
Global: A. Empalme 4 – P. Talleres 1

Riberas del Paraná  1
Central Argentino  1
Estadio: Riberas del Paraná 
Global: Riberas 1 – C. Argentino 1

Atlético Unión  1
Atlético Talleres  2
Estadio: Atlético Unión 
Global: A. Unión 6 – A. Talleres 5

De cara a lo que vendrá, en semifi-
nales, el cruce entre Empalme Central 
y Atlético Unión está confirmado. 

Por la otra llave, Porvenir Talleres 
espera por el vencedor entre Riberas y 
Atlético Talleres.

Si gana la “Academia”, habrá clásico 
villense y el primer duelo será en La 
República. Si el vencedor es el “Gato”, 
el primer choque ante el “Monstruo” 
será en Arroyo Seco. 

SÍNTESIS DE LOS PARTIDOS 
CUARTOS DE FINAL – VUELTA 

A.S.A.C.  2

P. Talleres 0
Estadio: A.S.A.C.
Global: A.S.A.C. 2 – P. Talleres 5

A. Empalme 0

E. Central 0
Estadio: Atlético Empalme
Global: A. Empalme 0 – E. Central 1

A. Unión 3

C. Argentino 2
Estadio: Atlético Unión
Global: A. Unión 5 – c. Argentino 4

LO QUE VIENE 
SEMIFINALES – IDA

E. Central vs. A. Unión
Estadio: Empalme Central 

P. Talleres vs. Riberas/ A. Talleres
Estadio: A definir  
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HANDBALL 

Porvenir Talleres está en Comodoro Rivadavia, Chubut, disputando el 
campeonato Nacional de Adultos “B”. El “Monstruo” tiene que ganar hoy 
para lograr el ascenso al Nacional “A”.

El Monstruo va por el ascenso a la A
Torneo Nacional B.

El handball del Club Atlético Por-
venir Talleres está atravesando un 
presente magnifico y va por más. 

Tras ser finalista de la Fase 1 
en el torneo doméstico, el primer 
equipo masculino del “Mons-
truo” emprendió rumbo detrás 
de una nueva ilusión. 

Con la ciudad chubutense de 
Comodoro Rivadavia como des-
tino, Porvenir Talleres arribó 
para participar de la edición 2024 
del Torneo Nacional de Adultos 
“B”. 

En esta ocasión, a diferencia 
de otras ediciones, el objetivo es 
sumamente ambicioso. 

El “Monstruo” tiene grandes 
chances de pelear el ascenso al 
Nacional “A” y toda la delegación 
se encolumnó detrás de esa gran 
meta. 

Para cumplir ese gran sueño, el 
equipo villense presentó una lista 
de buena fe con 15 jugadores. 

Gervasio Aybar Maino, Da-
mián Tarulli, Axel Acosta, Gui-
llermo Bianco, Álvaro Castro-
man, Damián Colazo, Agustín 
Dianda, Nazareno Federici, San-
tos Marzano, Lucas Marzano, Lu-
ciano Moriconi, Lautaro Nastta 
Sivori, Natalio Rojas, Santiago 

Sacachispas presente en el Nacional
Tenis de mesa.

Deportes

Taborda y Blas Tolosa serán los 
encargados de llevar el escudo de 
Porvenir Talleres a lo más alto y 

estarán bajo la conducción técni-
ca de Axel Ardanza.  

Este certamen, organizado por 

la Federación Argentina de Han-
dball, dio inicio el lunes y cuenta 
con la participación de 14 equi-

La delegación de tenis de mesa 
del Club Atlético Sacachispas 
participó, durante el fin de sema-
na, del campeonato Argentino 
Seniors 2024. 

El evento se desarrolló en el 
parque ferial Independencia (ex 
Sociedad Rural), y la delegación 
villense estuvo representada por 
5 jugadores. 

En diálogo con La Ciudad De-
portiva, el referente Sergio Marti-
nelli comentó: “Este torneo, al ser 
Seniors, es exclusivo para mayo-

res y no hay categorías menores. 
Es la categoría máxima que existe 
en el tenis de mesa. 

El campeonato Argentino es 
el torneo más importante del 
calendario de la Federación Ar-
gentina de Tenis de Mesa. Es 
exclusivamente para argentinos 
y no pueden participar extran-
jeros. 

Por parte del Sacachispas fui-
mos 5 jugadores a participar, re-
presentando a Santa Fe, porque se 
juega representando a la provin-

cia, en nuestro caso a ASATEME. 
Obviamente que también repre-
sentamos a Villa Constitución y 
al Sacachispas”. 

Entrando en detalles de lo que 
fue la competencia, la delegación 
villense compitió en la rama de 
dobles. 

En Dobles Caballeros Seniors 
40, participó la dupla compues-
ta por Javier Césped y Emiliano 
Martínez. 

En Dobles Caballeros Seniors 
24, compitieron Enzo Castroman 

y Sergio Martinelli. 
En Dobles Mixto Seniors 50 

jugaron Analía Fabiani y Sergio 
Martinelli. 

En tanto en Equipos Caballe-
ros Seniors 40 lo hicieron Javier 
Césped, Emiliano Martínez y Ser-
gio Martinelli. 

“En cuanto a los resultados, 
estuvimos lejos. Este es el mejor 
torneo y vienen a participar los 
mejores jugadores de todo el país. 

En la competencia junto a 
Enzo, pudimos ganar un set y 

para nosotros realmente fue 
como un triunfo. 

Javier y Emiliano pudieron ga-
nar un partido en su zona y tam-
bién fue un gran logro”, explicó 
Sergio Martinelli y cerró: “Más 
allá de los resultados, lo más po-
sitivo fue la experiencia que nos 
tocó vivir. Fue algo impresionan-
te. 

La organización fue impecable 
y el poder rozarnos con jugadores 
de tan alto nivel nos sirve para se-
guir aprendiendo”.  

pos. Los mismos están divididos 
en 4 zonas, en donde 2 de ellas es-
tán integradas por 3 delegaciones 
y las otras 2 por 4 equipos. 

Porvenir Talleres integra el 
grupo “B” junto a San Roque y 
Argentinos Juniors. Además de 
sus dos compromisos, deberá 
afrontar un partido interzonal 
ante el anfitrión Nueva Genera-
ción. 

Entrando en detalles de la 
competencia, el “Monstruo” hizo 
su debut en el mediodía del mar-
tes ante la Asociación Atlética Ar-
gentinos Juniors. 

El “Bicho” de la Paternal fue 
superior y se quedó con el triunfo 
por 50 a 20. 

En lo que sería su segunda pre-
sentación, al cierre de esta edi-
ción aguardábamos por el inicio 
del duelo interzonal entre Porve-
nir Talleres y Nueva Generación. 

Posteriormente, hoy a partir 
de las 11.45, el equipo villense de-
berá medirse ante el combinado 
chaqueño de San Roque. 

Vale la pena resaltar que, de 
los dos encuentros por disputar, 
Porvenir Talleres necesita sumar 
una victoria para conseguir el tan 
ansiado ascenso al Nacional “A”.  
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RRIENTES E ITALIA, EN EMPAL-
ME.  TEL.: 03400-441025
---------------------------------------------
VC SARMIENTO 892, ZONA 
CENTRO. DEPPEN & REPU-
PILLI - NEGOCIOS INMO-
BILIARIOS (MAT. Nº 028) 
- ESTUDIO JURÍDICO CON-
TABLE. SALTA 182 VC- TEL: 
475849 - (0341)156883331.
---------------------------------------------
LOCAL EN CALLE SAN 
MARTIN ENFRENTE MUNI-
CIPALIDAD, MEDIDA LOTE 
12*40, LOCAL CUBIERTO 20 
MTROS APROX. VALOR U$S 
2500.- SALTA 182 - VILLA 
CONSTITUCIÓN - SANTA FE 
/ CEL.0341-156883331-TEL 
(03400) 475849 DEPPENRE-
PUPILLI@HOTMAIL.COM
---------------------------------------------
LOCAL SANTIAGO DEL 
ESTERO 1082,  3.5 POR 6 
METROS CON BAÑO, VA-
LOR: $7000 MAS 500 MU-
NICIPAL. SALTA 182 - VILLA 
CONSTITUCIÓN - SANTA FE 
/ CEL.0341-156883331-TEL 
(03400) 475849 DEPPENRE-
PUPILLI@HOTMAIL.COM
---------------------------------------------
LOCAL EN ESQ. MORENO Y 
ENTRE RIOS, 70 METROS 
CUDRADOS, VALOR$13000 
FINAL. SALTA 182 - VILLA 
CONSTITUCIÓN - SANTA FE 
/ CEL.0341-156883331-TEL 
(03400) 475849 DEPPENRE-
PUPILLI@HOTMAIL.COM
---------------------------------------------
LOCAL EN ESQ. SANTIAGO 
Y PASTEUR, 50 METROS 
CUADRADOS, VALOR$8000 
MAS MUNICIPAL $1000. 
SALTA 182 - VILLA CONS-
TITUCIÓN - SANTA FE / 
CEL.0341-156883331-TEL 
(03400) 475849 DEPPENRE-
PUPILLI@HOTMAIL.COM
---------------------------------------------
LOCAL EN CALLE SANTIA-
GO DEL ESTERO CASI ESQ. 
PBRO. DANIEL SEGUNDO, 
3*7 METROS CON BAÑO, 
VALOR $6000 FINAL. SAL-
TA 182 - VILLA CONSTITU-
CIÓN - SANTA FE / CEL.0341-
156883331-TEL (03400) 
475849 DEPPENREPUPI-
LLI@HOTMAIL.COM

LOTES

VENTAS

VENDO NICHO EN SOCIEDAD ITA-
LIANA, PLANTA BAJA, PRIMER LU-
GAR EN HILERA DEL MEDIO.  TEL.: 

CULAR.  TEL.: 0336-4284037
---------------------------------------------
ALQUILO DEPARTAMENTO CON 
PIEZA GRANDE.  TEL.: 03400-
416005
---------------------------------------------
DPTO. POR CALLE 14 DE 
FEBRERO CASI ESQUINA 
MORENO, CON BALCÓN AL 
FRENTE, NUEVO, VALOR 
$13500 SALTA 182 - VILLA 
CONSTITUCIÓN - SANTA FE 
/ CEL.0341-156883331-TEL 
(03400) 475849 DEPPENRE-
PUPILLI@HOTMAIL.COM
---------------------------------------------
DPTO. EN CALLE ESTU-
DIANTES 337 PLANTA ALTA 
UNA HABITACIÓN COCINA 
COMEDOR BAÑO COCHE-
RA. VALOR $12500 FINAL. 
SALTA 182 - VILLA CONS-
TITUCIÓN - SANTA FE / 
CEL.0341-156883331-TEL 
(03400) 475849 DEPPENRE-
PUPILLI@HOTMAIL.COM
---------------------------------------------
DPTO EN CALLE SANTIAGO 
DEL ESTERO 1755 PLAN-
TA BAJA UNA HABITACIÓN 
COCINA COMEDOR BAÑO 
COCHERA DESCUBIERTA. 
VALOR $13000 MÁS 300 EX-
PENSAS SALTA 182 - VILLA 
CONSTITUCIÓN - SANTA FE 
/ CEL.0341-156883331-TEL 
(03400) 475849 DEPPENRE-
PUPILLI@HOTMAIL.COM
---------------------------------------------
DOS DPTO. EN CALLE 
GRAL. LÓPEZ CASI ESQ IRI-
GOYEN UNA HABITACIÓN 
BALCÓN A LA CALLE. A 
ESTRENAR VALOR FINAL 
$15000 SALTA 182 - VILLA 
CONSTITUCIÓN - SANTA FE 
/ CEL.0341-156883331-TEL 
(03400) 475849 DEPPENRE-
PUPILLI@HOTMAIL.COM
---------------------------------------------
DPTO EN CALLE GÜEMES 
AL 1000, PLANTA ALTA BAL-
CÓN, UNA HABITACIÓN CO-
CINA COMEDOR BAÑO PA-
TIO CHICO. VALOR $15000 
FINAL SALTA 182 - VILLA 
CONSTITUCIÓN - SANTA FE 
/ CEL.0341-156883331-TEL 
(03400) 475849 DEPPENRE-
PUPILLI@HOTMAIL.COM
--------------------------------------------- 
DPTO. MONOBLOCK BA-
RRIO IGUAZÚ CALLE BOLÍ-
VAR 345 DOS HABITACIO-
NES COCINA COMEDOR 
BAÑO LAVADERO. VALOR 
$11000 FINAL, DESDE ENE-
RO. SALTA 182 - VILLA 
CONSTITUCIÓN - SANTA FE 
/ CEL.0341-156883331- TEL 
(03400) 475849 DEPPENRE-
PUPILLI@HOTMAIL.COM

LOCALES

ALQUILER

ALQUILO LOCAL, 20 MTS CUA-
DRADOS, EN CALLE SAAVEDRA, 
ZONA COMERCIAL. ::CONTACTO 
TEL.: 03400-530438
---------------------------------------------
ALQUILO LOCAL 3 X 7 MTS DE 
LARGO EN CALLE SAAVEDRA, 
ZONA COMERCIAL. ::CONTACTO 
TEL.: 03400-416005
---------------------------------------------
ALQUILO LOCAL COMERCIAL, 
BAÑO, PERSIANAS, ESQUINA CO-

VENTA

VENDO HONDA FIT MODELO 2009, 
MOTOR 1.5 NAFTA, TAPIZADO DE 
CUERO, 140000 KM, IMPECABLE, 
TAPIZADO DE CUERO.  TEL.: 0336-
4038233
---------------------------------------------
VENDO O PERMUTO POR MENOR 
VALOR, GOLF 1.6 MODELO 2015 CON 
61000 KM.  TEL.: 0336-4020943
---------------------------------------------
VENDO VW VENTO MODELO 2016 
CON GNC, COLOR BLANCO, IM-
PECABLE, 76000 KM, TITULAR.  
TEL.: 03400-660513
---------------------------------------------
VENDO RENAULT 9 GTL MODELO 
1992 CON 68000 KM, AIRE FUN-
CIONANDO, LISTO PARA TRANS-
FERIR.  TEL.: 03402-657546
---------------------------------------------
VENDO VW GOLF MODELO 2015 
CON 61000 KM O PERMUTO POR 
MENOR VALOR, ESCUCHO OFER-
TAS.  TEL.: 0336-4020943

LANCHAS
Y VELEROS

VENTA

VENDO LANCHA OPEN 480 ASTI-
LLERO TORTOLINI, MOTOR SUZU-
KI 90 4T CON TRÁILER, LONA, PA-
PELES AL DÍA, IMPECABLE.  TEL.: 
0336-4325799

REPUESTOS 
Y ACCESORIOS

VENTA

VENDO ÓPTICAS, REFLECTORES 
Y ACCESORIOS PARA FORD FAL-
CÓN.  TEL.: 0336-4645720
---------------------------------------------
VENDO COMPRESOR DE AIRE 
PORTÁTIL, SE CONECTA AL EN-
CENDEDOR DEL AUTO.  TEL.: 
03400-668590

OTROS
VEHÍCULOS

VENTA

VENDO CHEVROLET APACHE 
1960, IMPECABLE, GNC Y NAFTA, 
TITULAR.  TEL.: 0341-3927839
---------------------------------------------
VENDO ESTANCIERA, IMPECABLE, 
MECÁNICA FORD NUEVA, TITU-
LAR.  TEL.: 0341-3927839
---------------------------------------------
VENDO PARTNER MODELO 2011 
CONFORT HD DIÉSEL, MOTOR 1.6, 
118000 KM, PRIMERA MANO CON 
EQUIPO DE FRÍO FORRADO TÉR-
MICO $8.000.000.  TEL.: 0336-
4323452

MOTOS

VENTA

VENDO ZANELLA RB 200 MODELO 
82 ORIGINAL, MUY BUENA.  TEL.: 
03402-500572

PROPIEDADES
INMUEBLES

02

CASAS

VENTA

VENDO CASA EN BARRIO AME-
LONG, COMEDOR, COCINA, 3 
HABITACIONES, QUINCHO CON 
PARRILLERO, LAVADERO CUBIER-
TO, GALPÓN, 2 COCHERAS.  TEL.: 
03400-512249
---------------------------------------------
VENDO CASA QUINTA CON PILETA 
EN PARQUE VERNAZZA PUEBLO 
ESTHER.   TEL.: 03402-658876
---------------------------------------------
VILLA CHAPUY, A ESTRE-
NAR, INVERSION.- DE-
PPEN & REPUPILLI - NE-
GOCIOS INMOBILIARIOS 
(MAT. Nº 028) - ESTUDIO 
JURÍDICO CONTABLE. SAL-
TA 182 VC- TEL: 475849 - 
(0341)156883331.
---------------------------------------------
VC ESQUINA 12 DE OCTU-
BRE Y SAN JUAN. A ESTRE-
NAR DEPPEN & REPUPILLI 
- NEGOCIOS INMOBILIA-
RIOS (MAT. Nº 028) - ESTU-
DIO JURÍDICO CONTABLE. 
SALTA 182 VC- TEL: 475849 
- (0341)156883331.

ALQUILER

ALQUILO POR DÍA, FIN DE SEMA-
NA O QUINCENA, EN BOTE CLUB, 
CHALET AMUEBLADO, A MTS DEL 
RÍO, DIRECTV, PILETA, PARQUE, 
PARRILLERO, 2 DORMITORIOS, 
AMPLIO LIVING COMEDOR, COCI-
NA, LAVADERO, PATIO, COCHERA.  
Tel. 03402-695905
---------------------------------------------
BUSCO CASA PARA ALQUILAR EN 
FORMA PARTICULAR. ::CONTACTO 
TEL.: 03400-665674
---------------------------------------------
ALQUILO CASA PLANTA BAJA, 2 
DORMITORIOS, LIVING COMEDOR, 
PATIO, SIN COMISIONES, EMPAL-
ME.  TEL.: 03400-441025
---------------------------------------------
CASA EN BARRIO 25 DE 
MAYO CALLE LA RIOJA 655 
DOS HABITACIONES. VA-
LOR $16000 FINAL. SALTA 
182 - VILLA CONSTITUCIÓN 
- SANTA FE / CEL.0341-
156883331-TEL (03400) 
475849 DEPPENREPUPI-
LLI@HOTMAIL.COM
---------------------------------------------
CASA EN CALLE MENDO-
ZA 420 PLANTA BAJA UNA 
HABITACIÓN COCINA CO-
MEDOR BAÑO PATIO. VA-
LOR $13000 FINAL. SALTA 
182 - VILLA CONSTITUCIÓN 
- SANTA FE / CEL.0341-
156883331-TEL (03400) 
475849 DEPPENREPUPI-
LLI@HOTMAIL.COM

DEPARTAMENTOS

VENTA
 

DPTO. EN CONSTRUC-
CIÓN VC GENERAL LOPEZ 
Y ENTRE RÍOS, 1 HAB. DE-

PPEN & REPUPILLI - NE-
GOCIOS IN-MOBILIARIOS 
(MAT. Nº 028) - ESTUDIO 
JURÍDICO CONTABLE. SAL-
TA 182 VC- TEL: 475849 - 
(0341)156883331.
---------------------------------------------
DPTO. GÜEMES 1071 VC, 
1 HAB. A ESTRENAR DE-
PPEN & REPUPILLI - NE-
GOCIOS INMOBILIARIOS 
(MAT. Nº 028) - ESTUDIO 
JURÍDICO CONTABLE. SAL-
TA 182 VC- TEL: 475849 - 
(0341)156883331.
---------------------------------------------
DPTO. Bº IGUAZÚ, BOLÍ-
VAR 345 VC, 2 HAB.. APTO 
CRÉDITO HIPOTECARIO 
DEPPEN & REPUPILLI - NE-
GOCIOS INMOBILIARIOS 
(MAT. Nº 028) - ESTUDIO 
JURÍDICO CONTABLE. SAL-
TA 182 VC- TEL: 475849 - 
(0341)156883331.
---------------------------------------------
DPTOS. VENTA EN BARRIO 
IGUAZÚ MONOBLOCK, DOS 
HABITACIONES. DEPPEN & 
REPUPILLI - NEGOCIOS IN-
MOBILIARIOS (MAT. Nº 028) 
- ESTUDIO JURÍDICO CON-
TABLE. SALTA 182 VC- TEL: 
475849 - (0341)156883331.
---------------------------------------------
DPTO. GÜEMES 1081 VC , 1 
Y 2 HAB. APTO CRÉDITO HI-
POTECARIO DEPPEN & RE-
PUPILLI - NEGOCIOS IN-MO-
BILIARIOS (MAT. Nº 028) 
- ESTUDIO JURÍDICO CON-
TABLE. SALTA 182 VC- TEL: 
475849 - (0341)156883331.
---------------------------------------------
DPTO. VC RIVADAVIA CASI 
ESQ. CATAMARCA, 1 HAB. 
DEPPEN & REPUPILLI - NE-
GOCIOS INMOBILIARIOS 
(MAT. Nº 028) - ESTUDIO 
JURÍDICO CONTABLE. SAL-
TA 182 VC- TEL: 475849 - 
(0341)156883331.
---------------------------------------------
DPTO. VENTA EN LOTEO 
DUCHINI SOBRE CALLE 
SANTIAGO DEL ESTERO. 
DEPPEN & REPUPILLI - NE-
GOCIOS INMOBILIARIOS 
(MAT. Nº 028) - ESTUDIO 
JURÍDICO CONTABLE. SAL-
TA 182 VC- TEL: 475849 - 
(0341)156883331.
---------------------------------------------
DPTOS. EVC EN CONS-
TRUCCIÓN Bº SANTA CO-
LOMA ESQUINA SALVADOR 
RULL Y MITRE DEPPEN & 
REPUPILLI - NEGOCIOS IN-
MOBILIARIOS (MAT. Nº 028) 
- ESTUDIO JURÍDICO CON-
TABLE. SALTA 182 VC- TEL: 
475849 - (0341)156883331.
---------------------------------------------
DPTO. SAN NICOLÁS BOLÍ-
VAR 529 DEPPEN & REPU-
PILLI - NEGOCIOS INMO-
BILIARIOS (MAT. Nº 028) 
- ESTU-DIO JURÍDICO CON-
TABLE. SALTA 182 VC- TEL: 
475849 - (0341)156883331.

ALQUILER

 ALQUILO DEPARTAMENTO A ES-
TRENAR, SOBRE AVENIDA SAN 
MARTÍN AL 1700, SIN GASTOS 
NI COMISIONES.  TEL.: 0336-
4012118 / 03400-504602
---------------------------------------------
ALQUILO DEPARTAMENTO PARTI-

0336-511308
---------------------------------------------
VENDO TERRENO EN BARRIO 
NEUMAN 10 X 22.  TEL.: 03400-
501490
---------------------------------------------
PARCELAS DE 1000 MTS. 
EN BARRIO PUESTA DEL 
SOL. DEPPEN & REPUPILLI 
- NEGOCIOS INMOBILIA-
RIOS (MAT. Nº 028) - ESTU-
DIO JURÍDICO CONTABLE. 
SALTA 182 VC- TEL: 475849 
- (0341)156883331.
---------------------------------------------
LOTE EVC, LOTEO COO-
PERAR DE 9,20  33 MTS. 
DEPPEN & REPUPILLI - NE-
GOCIOS INMOBILIARIOS 
(MAT. Nº 028) - ESTUDIO 
JURÍDICO CONTABLE. SAL-
TA 182 VC- TEL: 475849 - 
(0341)156883331.
---------------------------------------------
LOTEO “SAN JORGE” VC, 
DIVERSAS MEDIDAS, FI-
NANCIACIÓN. DEPPEN & 
REPUPILLI - NEGOCIOS IN-
MOBILIARIOS (MAT. Nº 028) 
- ESTUDIO JURÍDICO CON-
TABLE. SALTA 182 VC- TEL: 
475849 - (0341)156883331.
---------------------------------------------
LOTE EVC , AYACUCHO 159, 
DE 1020. DEPPEN & REPUPI-
LLI - NEGOCIOS INMOBILIA-
RIOS (MAT. Nº 028) - ESTU-
DIO JURÍDICO CONTABLE. 
SALTA 182 VC- TEL: 475849 
- (0341)156883331.
---------------------------------------------
LOTEO “DUCHINI” VC, 
DIVERSAS MEDIDAS, FI-
NANCIACIÓN. DEPPEN & 
REPUPILLI - NEGOCIOS IN-
MOBILIARIOS (MAT. Nº 028) 
- ESTUDIO JURÍDICO CON-
TABLE. SALTA 182 VC- TEL: 
475849 - (0341)156883331.
---------------------------------------------
LOTE VC 14 DE FEBRERO 
CASI ESQ. PBRO. D. SEGUN-
DO, 750 METROS CUADRA-
DOS. DEPPEN & REPUPILLI 
- NEGOCIOS INMOBILIA-
RIOS (MAT. Nº 028) - ESTU-
DIO JURÍDICO CONTABLE. 
SALTA 182 VC- TEL: 475849 
- (0341)156883331.

GALPONES

VENTA

VC EN RIVAROLA 4846 Bº 
LUZURIAGA, LOTE DE 1075 
Y OTRO DE 1035, CON GAL-
PÓN Y OFICINA EN ENTRE-
PISO.- DEPPEN & REPUPILLI 

VEHÍCULOS
RODADOS

01

DPTOS. VENTA LOTES VENTACASAS ALQUILER LOCALES ALQUILER
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Clasificados

CIÓN.  TEL.: 0336-4583873

ROPA

VENDO TOALLAS, SABANAS, CU-
BRE CAMAS, Y TODO LO QUE NE-
CESITES EN BLANCO PARA EM-
BELLECER TU HOGAR, TAMBIÉN 
CORTINAS, ETC PRECIOS INIGUA-
LABLES.  TEL.: 03400-534176
---------------------------------------------
VENDO VESTIDO DE 15, IMPE-
CABLE, COLOR BLANCO.  TEL.: 
03400-580499
---------------------------------------------
VENDO CAMPERA DE CUERO SIN 
USO. ::CONTACTO TEL.: 0336-
4327309
---------------------------------------------
VENDO BUZOS, JEANS Y CAMPERAS 
TALLE 6 AL 16.  TEL.: 03400-668590
---------------------------------------------
VENDO ZAPATILLAS DE HOMBRE 
NIKE Nº 43, REEBOK Nº 43 Y ADI-
DAS Nº 42.  TEL.: 0336-4373021
---------------------------------------------
VENDO ZAPATILLAS Nº 39 DE MU-
JER.  TEL.: 03400-419223

SALUD

SUBDISTRIBUIDORA LIDHEMA EN 
VILLA CONSTITUCIÓN, VENTA Y 
ASESORAMIENTO A PROFESIONA-
LES DE ESTÉTICA.  TEL.: 03400-
475958 / 03400-667372

OFICIOS DIVERSOS

GASISTA MATRICULADO, INSTALA-
CIONES DE GAS, AGUA, CLOACAS, 
REPARACIONES DE ARTEFACTOS, 
CALEFACTORES, CALEFONES.  
TEL.: 03400-15657966 / 03400-
421579 / 0336-4540829 
---------------------------------------------
SUBDISTRIBUIDORA LIDHEMA EN 
VILLA CONSTITUCIÓN, VENTA Y 
ASESORAMIENTO A PROFESIONA-
LES DE ESTÉTICA.  TEL.: 03400-
475958 / 03400-667372
---------------------------------------------
ME OFREZCO PARA TRABAJOS 
DE ALBAÑILERÍA, ALBAÑIL MÚL-
TIPLE, TRABAJOS DE PINTURA 
Y ARREGLOS DE TECHOS.  TEL.: 
0336-4382844
---------------------------------------------
REALIZO TODO TIPO DE TRA-
BAJOS DE CARPINTERÍA.  TEL.: 
03400-661155 / 03400-472958
---------------------------------------------
SERVICIO DE ELECTRICIDAD, AL-
BAÑILERÍA.  TEL.: 03402-506788
---------------------------------------------
INSTALADOR MATRICULADO DE 

ZA DE VIRUS, BACKUP DE DIS-
COS RIGIDOS, ETC.  TEL.: 03400 
- 514455 

INFORMÁTICA

VENDO COMPUTADORA, WIN-
DOWS 10, USADA. ::CONTACTO 
TEL.: 0336-4579723

NEGOCIOS

09

VENDO FONDO DE COMERCIO, 
ACCESORIOS PARA DAMA, MA-
RROQUINERÍA, INDUMENTARIA, 
JUGUETERÍA, ZONA CÉNTRICA, 
RIVADAVIA 950, VILLA CONSTI-
TUCIÓN.  Tel.: 0336-4366333 / 
0336-4549687 

VARIOS

10

DEPORTES

VENDO PELOTA YPF DE MESSI.  
TEL.: 03400-581251
---------------------------------------------
VENDO PELOTA DE BÁSQUET.  
TEL.: 03400-581251

BICICLETAS

VENDO BICICLETA CON CAMBIOS, 
POCO USO, $2400.  TEL.: 0336-
4390759
---------------------------------------------
VENDO BICICLETA DE KITY RO-
DADO 12 $800.  TEL.: 0336-
4303981
---------------------------------------------
VENDO BICICLETA DE DAMA RO-
DADO 20, $40,000.  TEL.: 0336-
4303981

MÁQ. Y HERRAMIENTAS

VENDO GRUPO ELECTRÓGENO 2500 
V NUEVO.  TEL.: 03402-533382
---------------------------------------------
COMPRO BORDEADORA ELÉCTRI-
CA USADA.  TEL.: 03400-533833
---------------------------------------------
VENDO SOLDADORA GAMA DE 150 
AMP, POCO USO, CON PROLONGA-

EQUIPOS DE AIRE ACONDICIONA-
DO.  TEL.: 03400-539316
---------------------------------------------
SE REALIZAN TRABAJOS DE AL-
BAÑILERÍA EN GENERAL, PRE-
SUPUESTO SIN CARGO.  TEL.: 
03400-532873
---------------------------------------------
REPARACIÓN DE MICROONDAS Y 
TODO TIPO DE ELECTRODOMÉS-
TICOS.  TEL.: 03400-657070
---------------------------------------------
ALBAÑILERÍA EN GENERAL, ES-
TRUCTURAS DE HORMIGÓN, 
TRABAJOS GARANTIZADOS.  TEL.: 
0336-4365791
---------------------------------------------
REPARACIÓN Y PINTADO DE PILE-
TAS DE NATACIÓN DE TODO TIPO.  
TEL.: 03400-539316
---------------------------------------------
REALIZO TRABAJOS DE PLOME-
RÍA EN GENERAL, PRESUPUESTO 
SIN CARGO.  TEL.: 03402-509975
---------------------------------------------
ALBAÑILERÍA EN GENERAL, ES-
TRUCTURAS DE HORMIGÓN, 
TRABAJOS GARANTIZADOS.  TEL.: 
0336-4365791

OTROS   

VENDO NICHO EN SOCIEDAD ITA-
LIANA, PLANTA BAJA, PRIMER 
LUGAR EN HILERA DEL MEDIO.  
TEL.: 0336-511308
---------------------------------------------
VENDO SALAMANDRA CASI NUE-
VA.  TEL.: 03400-537642
---------------------------------------------
VENDO ESCOPETA ARCA SOLÉ IN-
VICTA, MODELO 71, UN CAÑO, CA-
LIBRE 16, PAPELES AL DÍA.  TEL.: 
03400-537642
---------------------------------------------
VENDO BICICLETERO, EXCELENTE 
ESTADO.  TEL.: 03400-581251
---------------------------------------------
VENDO LINTERNAS MINERAS 
PARA CABEZA, NUEVAS.  TEL.: 
03400-539316
----------------------------------------------
VENDO CUROS DE INGLÉS COM-
PLETO, FASCÍCULOS, CASSETTE 
Y VIDEOS.   TEL.: 03400-442907
---------------------------------------------
VENDO TOBILLERA CADENA DE 
ACERO QUIRÚRGICO CON MEDA-
LLA.  TEL.: 03400-419223

PROFESIONALES

PSICOPEDAGOGA MATRICULA Nº 
633, SALTA 716, VILLA CONSTI-
TUCIÓN.  TEL.: 03400-15444543 
YANINASTAGNARI@LIVE.COM.AR 

0336-4616510
---------------------------------------------
VENDO FREEZER CHICO, FUNCIONA 
PERFECTO.  TEL.: 03400-539294
---------------------------------------------
VENDO HELADERA BAJO MESADA 
CON CONGELADOR FUNCIONA 
PERFECTO.  TEL.: 03400-668590
---------------------------------------------
VENDO COCINA INDUSTRIAL 
NUEVA, CON CARLITERA.  TEL.: 
03400-668590
---------------------------------------------
VENDO AIRE ACONDICIONADO 
SPLIT, FRÍO CALOR, 3000 FG.  
TEL.: 03400-668590

MUEBLES

VENDO 2 JUEGOS DE DORMITO-
RIOS DE UNA PLAZA, UN JUEGO 
DE DORMITORIO MATRIMONIAL.  
TEL.: 0336-4617585
---------------------------------------------
VENDO ROPERO, EN BUEN ESTA-
DO.  TEL.: 03400-539316
---------------------------------------------
VENDO SOMIER DOBLE PILLOW 2 
½ PLAZA, NUEVO.  TEL.: 03400-
668590
---------------------------------------------
VENDO BATEA EXHIBIDORA  DE 
2 MTS Y UNA MESA DE ACE-
RO INOXIDABLE.  TEL.: 0336-
4646265
---------------------------------------------
VENDO MESA CON 6 SILLAS PARA 
COCINA, JUEGO DE LIVING, SOFÁ 
CAMA, TODO EXCELENTE ESTA-
DO.  TEL.: 0336-4617585

CLASES 
PARTICULARES

06
CLASES PARTICULARES PARA SE-
CUNDARIOS EN MATERIAS TÉCNICAS, 
EMPALME.  TEL.: 03400-585992

INFORMÁTICA
ELECTRÓNICA

07

SERV. INFORMÁTICOS

SERVICIO TÉCNICO DE PC, NOTE-
BOOKS, NETBOOK A DOMICILIO, 
REPARACIÓN E INSTALACIÓN DE 
SISTEMAS OPERATIVOS, LIMPIE-

03400-661155 / 03400-472958
---------------------------------------------
ME OFREZCO PARA AYUDANTE DE 
COCINA, RECEPCIONISTA, ATEN-
CIÓN AL PUBLICO, CUIDADO DE 
PERSONAS INTERNADAS.  TEL.: 
03402-509308
---------------------------------------------
BUSCO TRABAJO DE LIMPIEZA 
Y TAREAS DOMÉSTICAS.  TEL.: 
03400-665674
---------------------------------------------
ME OFREZCO PARA CUIDADO DE 
PERSONAS ENFERMAS EN SANA-
TORIOS, HOSPITALES, POR HORA.  
TEL.: 0336-4585460
---------------------------------------------
ME OFREZCO PARA CUIDADO DE 
ANCIANOS, NIÑOS Y LIMPIEZA EN 
GENERAL.  TEL.: 0336-4013140
---------------------------------------------
ME OFREZCO PARA EL CUIDADO 
DE ADULTOS MAYORES EN SANA-
TORIOS U HOSPITALES Y CASAS 
DE FAMILIA.  TEL.: 03400-419882

CONSTRUCCIÓN

04
PRODUCTOS

VENDO PORTÓN DE ALUMINIO, 
COMPLETO, ESTÁNDAR $450000.  
TEL.: 0336-4271129

HOGAR

  05
AUDIO - TV - VIDEO

VENDO CENTRO MÚSICAL PHILCO 
CON MESA, EN ÓPTIMAS CONDI-
CIONES.  TEL.: 0336-4579723
 
ELECTRODOMÉSTICO 

VENDO CAFETERA EXPRESS 
SAECO POEMIA, MÁS MOLINILLO 
DE CAFE, EXCELENTE ESTADO 
$4000.  TEL.: 03402-529548
---------------------------------------------
VENDO ANAFE USADO A GAS 
CON 2 HORNALLAS $2500.  TEL.: 
0336-4646145
---------------------------------------------
VENDO O PERMUTO CALEFÓN 
MARCA ORBIS, CASI NUEVO, A 
GAS NATURAL. ::CONTACTO TEL.: 

- NEGOCIOS INMOBILIA-
RIOS (MAT. Nº 028) - ESTU-
DIO JURÍDICO CONTABLE. 
SALTA 182 VC- TEL: 475849 
- (0341)156883331.
---------------------------------------------
VC EN LUZURIAGA 1054, 
DE 1015 CON OFICINAS Y 
BAÑO. DEPPEN & REPUPI-
LLI - NEGOCIOS INMOBILIA-
RIOS (MAT. Nº 028) - ESTU-
DIO JURÍDICO CONTABLE. 
SALTA 182 VC- TEL: 475849 
- (0341)156883331.

ALQUILER

ALQUILO GALPÓN EN PAVÓN, 10 X 
15 MTS, SOBRE ACCESO A AUTO-
PISTA.  TEL.: 03400-444406

CAMPOS

ALQUILER

ALQUILO UNA HECTÁREA DE 
CAMPO EN PAVÓN, IDEAL PARA 
HACER HUERTA.  TEL.: 03400-
444406

COCHERAS

ALQUILER

ALQUILO COCHERAS PARA AU-
TOS, CAMIONETAS, LANCHAS 
Y CASILLAS RODANTES.  TEL.: 
03400-534600

EMPLEOS

03
OFRECIDOS

BUSCAMOS REVENDEDORES, MI-
LLANEL COSMÉTICOS, ALTA REN-
TABILIDAD.  TEL.: 03400-498797

PEDIDOS

ME OFREZCO PARA TRABAJOS 
DE ALBAÑILERÍA, ALBAÑIL MÚL-
TIPLE, TRABAJOS DE PINTURA 
Y ARREGLOS DE TECHOS.  TEL.: 
0336-4382844
---------------------------------------------
REALIZO TODO TIPO DE TRA-
BAJOS DE CARPINTERÍA.  TEL.: 

OFICIOS DIVERSOSPEDIDOS MÁQ. Y HERRAMIENTASGALPONES VENTA ELECTRODOMÉSTICO SERV. INFORMÁTICOS
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DÍA FARMACIA

El Cóndor San Martín 199 493446

Yacomozzi Saavedra 370 493741

DIRECCIÓN TELÉFONO

FARMACIAS DE TURNO I Empalme Villa Constitución

22/06 al 29/06

29/06 al 06/07

HORÓSCOPOS

Leo (24/07 - 23/08)

Virgo (24/08 - 23/09)

Cáncer (22/06 - 23/07)

Sagitario (23/11 - 21/12)

Escorpio (23/10 - 22/11)

Libra (24/09 - 22/10)

Piscis (20/02 - 20/03)

Capricornio (22/12 - 20/01)

Acuario (21/01 - 19/02)

Aries (21/03 - 20/04)

Tauro (21/04 - 20/05)

Géminis (21/05 - 21/06)

Amor: La sensación de encantamiento del comien-
zo ya no forma parte de la relación. No permitas 
que la rutina se meta en tu cama.

Riqueza: Procura tener algo más de control so-
bre tus gastos porque podrías verte algo agobia-
do.

Bienestar: El saber genera poder, pero eso no te da 
derecho a maltratar a tus subordinados. Con humil-
dad podrás lograr más respeto. No trates de proyec-
tar cada uno de tus pasos a seguir, mejor deja que la 
vida te sorprenda y actúa en consecuencia. 

Clave de la semana: Lánzate.

Amor: Si no haces algo por ti mismo nunca logra-
rás encontrar al amor de tu vida. Prueba con una 
App de citas online.

Riqueza: La discreción es fundamental en los nego-
cios. Trata de no comentar tus ideas, hay personas 
dispuestas a pincharte el globo.

Bienestar: Lo mejor será que aprendas la lección 
para no volver a equivocarte. Trata de hacer caso 
omiso a cualquier tipo de comentario que llegue de 
parte de tus colegas. No te conviene tomarlos tan 
a pecho.

Clave de la semana: No busques las causas de tus errores. 

Amor: La comunicación será la clave del día para 
que la relación funcione como esperas. Toma la inicia-
tiva y exprésate con libertad y sinceridad.

Riqueza: Fuertes enfrentamientos en especial con 
personas muy ambiciosas. Privilegia el compañeris-
mo sobre los intereses individuales.

Bienestar: Considera lo que a otros les ha dado resul-
tado para el éxito, y que vale la pena examinar. Sé tan 
comprensivo en el amor como tenaz en los negocios que 
emprendas.

Clave de la semana: Sé tú mismo.

Amor: Te reencontrarás con una ex pareja y revivi-
rás sentimientos que ya creías superados. Escucha 
a tu corazón.

Riqueza: Recuerda que el esfuerzo continuado 
será importante para que tus proyectos lleguen a 
buen puerto. Si no todo fracasará.

Bienestar: Hay oportunidades en la vida es mejor 
no dejar pasar, así que abre bien los ojos y estate 
alerta porque la posibilidad de una nueva vida está 
cerca. Hoy desearás que tu jornada transcurra en 
paz, pero las circunstancias no te acompañarán. 

Clave de la semana:  No desesperes.

Amor: Una llamada telefónica podría ser la clave 
para encender el fuego de la relación. Cuida los de-
talles, será importante.

Riqueza: No dudes en avanzar si aparecen pro-
yectos o planes de futuro para realizar junto a un 
amigo. 

Bienestar: Buscarás la paz interior a cualquier 
precio. La música y la naturaleza te ayudarán a 
alcanzar el equilibrio. Disfrutarás como nunca el 
acercamiento con una persona muy especial y eso 
hará que la relación se intensifique.

Clave de la semana: Buena perspectiva a mediano plazo.

Amor: Tensión y discordia se introducirán en tu rela-
ción. Las peleas serán cada vez más frecuentes y las 
diferencias más marcadas.

Riqueza: Algo que podrá dar un notable impulso a 
tus proyectos profesionales será tu fuerza de volun-
tad. 

Bienestar:  Pon fuerza de voluntad si quieres estar 
en forma. Cuídate más al expresarte en público, por-
que tu soberbia y acidez hoy podrían crearte algu-
nos problemas con colegas.

Clave de la semana: No pararás hasta triunfar.

Amor: Nuevo rumbo en tu parte afectiva, dejarás de 
lado una ilusión para buscar algo que realmente pue-
da concretarse.

Riqueza: Tus proyectos no marchan al ritmo espera-
do. Calma, no olvides que el mercado y la economía 
tienen sus propias leyes.

Bienestar: Debes controlar tu fuerte tempera-
mento y evitar las discusiones. Día propicio para 
iniciar transformaciones de todo tipo. Tu energía 
te brindará la seguridad para elegir correctamen-
te.

Clave de la semana: No cometas excesos.

Amor: La soledad ya forma parte de tu vida y te has 
amoldado a ella. Pero alguien desconocido llegará 
para sacarte de tu ostracismo.

Riqueza: No habrá manera de negociar contigo hoy. 
Sabes lo que quieres y no estás dispuesto a confor-
marte con otras cosas.

Bienestar: La soledad no te permite ver lo que ocurre 
en el exterior. Ocúpate de rearmar tu vida social aún en 
forma virtual. Trata de que la ira no invada tu jornada. 
Rodéate de gente honesta y sincera.

Clave de la semana: Deja al pasado en su lugar. 

Amor: En esta etapa estarás muy susceptible y sen-
tirás que los hechos y dichos de tu pareja te herirán 
con suma facilidad.

Riqueza: Condiciones negativas de trabajo promue-
ven peligros e intrigas. Trata de mantenerte al margen 
de los conflictos y rumores.

Bienestar: Te mostrarás irreflexivo en estos días, 
porque la falta de estímulo intelectual te ocasiona 
tensiones e inquietud. Hoy estarás más radiante que 
de costumbre, ya que tu decisión de comenzar una 
nueva vida se te notará por fuera y por dentro.

Clave de la semana: Busca canalizar tus energías. 

Amor: No quieres separarte, pero no detectas el pro-
blema. Intenta darle una vuelta a la situación, llevará 
más tiempo pero resultará.

Riqueza: Siempre es mejor pájaro en mano que cien 
volando. Antes de invertir en proyectos utópicos, me-
jor baja un poco a la realidad.

Bienestar: Las amistades están un poco distancia-
das y evasivas últimamente. Habla con ellas, por 
separado, y trata de ver qué es lo que realmente 
les sucede. Podrás cumplir todas tus metas si eres 
capaz de ser constante y paciente. 

Clave de la semana: Deja de lado la prepotencia.

Amor: No todo está perdido en el plano afectivo, trata 
de reconocer tus fallas y decide sabiamente. Mira en 
tu interior.

Riqueza: Puedes experimentar estrés debido a so-
luciones que no llegan. Si esta situación se acentúa, 
deberás ser más precavido.

Bienestar: Tienes algo nuevo y diferente que apren-
der mientras estés en el camino. Debes seleccionar 
un compañero apropiado y mantener tus ojos abier-
tos. Pon en funcionamiento tu imaginación y premia 
tu esfuerzo con algo que quieres desde hace tiempo. 

Clave de la semana: No seas tan tacaño.

Amor: Tu creatividad, originalidad e inventiva se re-
alzan en tu vida amorosa. Si tú quieres, todo puede 
cambiar para bien.

Riqueza: Estás pasando por un momento en el que 
posees una muy buena capacidad para los nego-
cios. 

Bienestar:  Si lográs encontrar tu propia paz verás que 
el entendimiento con los demás mejorará día tras día. 
Quizás hoy te sientas atrapado, desilusionado e inquie-
to. Debes mejorar tu ánimo y no olvidar que todo pasa.

Clave de la semana:  Trata de tener calma. 

DÍA FARMACIA DIRECCIÓN TELÉFONO

Editor responsable: Producciones Argentinas, Diego Belloni (20-26634000-2) | Director: Elio N. Cabrera | Redacción: Av. San Martín 944, Piso 1, Galería San Martín, 
Villa Constitución, Santa Fe. | Contacto: 0336 154526744 / 03400 479889 / laciudad@fibertel.com

FARMACIAS DE TURNO I Villa Constitución I El cambio de turno se produce a las 08hs

29/06 Sosa Colón 1736 473859
Cardoso Dorrego 1690

30/06 Mattia P.D. Segundo 669 476979
Morales San Martín 4402 471610

27/06 Acuña P.D. Segundo 1431 478101

28/06 Callegari Mendoza 930 472353

01/07 Maino 14 de Febrero 802 475137

02/07 Varoli C. Rivadavia 768 - B° Malugani 470553

03/07 Sosa Colón 1736 473856

TELÉFONOS ÚTILES
Hospital  107 - 474057
Bomberos  100 - 471076
Policía   911 - 474515
Prefectura  106 - 474407
Epe   474206 - 0800 777 4444
Anses   130
Cerrajería Urgencia 03400 - 15444088
Municipalidad  435500

20/06  Armando, Edelma Luján  97 
20/06  Mingroni, Dora María Asunción  90 
20/06  Ruiz Diaz, Eulalia  93 
20/06  Balestrini, Jorge Omar  72 
20/06  Vivas, Luis Ángel  85 
20/06  Medina, Marta  91 
21/06  Polvorini, Oscar Alberto  78 
22/06  Telechea, Marta Elsa  78 
23/06  Godoy, José Manuel  75 
23/06  Rocca, Roberto Raúl  81 
24/06  Rodriguez, Gregorio Ricardo  87 
24/06  Sejas, Carlos  94 
25/06  Bozzo Claudio, Ana María  89 
25/06  Terreno, Pedro Manuel  75 
25/06  Cevasco, Norma Nelly Luján  86 
26/06  Andino, Juana Lucía  85

NECROLÓGICAS
DÍA NOMBRE EDAD
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“Desde el PRO creemos que la mejor versión de la Ley de Bases y el 
Paquete Fiscal son las que salieron de Diputados y por eso considera-

mos que lo mejor sería insistir en ese sentido”.

@cristianritondo

“El caso de Acindar claramente es el de una industria que está com-
prometida desde el punto de vista de la producción y de las ventas, 

por una determinación del gobierno nacional de haber parado la 
obra pública”. 

La Frase de La Ciudad

Guillermo Beccani - Sec. Pcial. de Desarrollo Industrial. 

Cristian Ritondo, diputado

Jugar y Pensar

Reglas del juego

Crucigrama cifrado 517 Kakuro 517

Solución 516

Kakuro

Sus reglas son similares a las del Sudoku y también a la de los cru-
cigramas. No se puede repetir el mismo número en cada una de las 
sumas y solamente pueden usarse los números del 1 al 9. Cada res-
puesta sirve de ayuda para resolver las otras que se cruzan.

Crucigrama cifrado

En este juego, cada casilla lleva un número. Teniendo en cuenta que 
a números iguales corresponden letras iguales, hay que rellenar el 
casillero con las palabras correctas. El registro debajo del casillero 
sirve para anotar los códigos descubiertos. También se facilita la 
lista de letras que no aparecen en el juego.

TWEET DE LA SEMANA
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DOMINGOEL CLIMA HOY

Soleado

MáximaMínima

DOMINGO

15o3o

YO RECOMIENDO
Flavio Folio - Vecinalista y metalúrgico

MáximaMínima

SÁBADO

0o 12o

UN INSTANTE EN LA CIUDAD 

MAÑANA

Máxima

14o

Mínima

0o

Reemplazo 
La que también se luce en su nueva y 
flamante función, es Leticia Pieretti. 
Ante la ida de Rubicini por estas dos 
semanas, se transformó en presidente 
interina del Honorable Concejo Muni-
cipal. Comenzó la semana asumiendo 
este cargo, haciendo notar sus particu-
lares cualidades y experiencia en la fun-
ción pública. Desde el primer día, en 
forma permanente concretó reuniones 
de comisión con su grupo, analizó pro-
blemáticas de la ciudad, recibió perso-
nalidades locales y dio órdenes estrictas 
de trabajo. 

Otro nombre
El regreso del intendente Jorge Berti 
está previsto para dentro de 15 días. Si, 
como deseamos, logra solucionar sus 
problemas personales, podría asumir 
como director del área de Desarrollo y 
Producción, Gastón Salinas. Al joven 
se lo pudo observar esta semana reco-
nociendo el lugar y tomando contacto 
con sus futuros y posibles colaborado-
res. Según dicen, ya estaría analizando 
los temas que quedaron pendientes del 
funcionario anterior. Recordamos que 
ese puesto y lugar depende de Mauro 
Puccini, actual secretario de Hacienda.

Futuro
Aunque se mantiene el secreto bajo 
siete llaves, el círculo más íntimo del 
intendente municipal estaría progra-
mando un nuevo gabinete con “sangre 
nueva”. Se barajan varios nombres que 
ya se dan como “cierto” y que serían 
una sorpresa para toda la ciudadanía. 
De hecho, varios cambios ya se produ-
jeron en algunas áreas municipales. Los 
llamados “dinosaurios” serían dados de 
baja, sustituidos por profesionales jó-
venes que traerían nuevos bríos a una 
gestión que busca un cambio drástico 
para la ciudad. Saludable decisión. 

Impronta
Fuerte respaldo a Nicolás Rubicini al 
asumir como intendente interino, en 
reemplazo de Jorge Berti. Instituciones 
y organizaciones de la ciudad recibie-
ron al nuevo primer mandatario con 
agrado y esperanza. Es de destacar que 
el concejal recibió visitas en forma per-
manente y delineó numerosas reunio-
nes dentro y fuera de su despacho. A 
“Nico”, siempre se lo vio acompañado 
por su equipo, quienes se encargan de 
agendar todos los temas y planteos de 
los villenses, para luego trabajar en pos 
de solucionarlos. Un buen comienzo…

Dicen en la ciudad laciudad@fibertel.com.ar

Pastas

Tallarines o Ravioles. 

Una comida  

EL CLIMA HOY

Soleado
Cielo mayormente despejado. Vientos del NNO de 15 a 25 km/h.

HumedadMáxima

19°
Mínima

7° 70%

Santa Fe 

Mi querida e invencible 
provincia. 

Un lugar 

SoleadoNublado 
Parcial

Laura Pausini 

Cantante italiana de grandes 
éxitos. 

Una cantante 

Troya

Imperdible, ya es un clásico.

Una película  


